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O município foi selecionado 
pelo Programa Recicleiros Cidade, 
do Instituto Recicleiros, organiza-
ção da sociedade civil paulista, 
reconhecida como entidade am-
bientalista, para receber assessoria 
técnica especializada no desenvol-
vimento de uma coleta seletiva de 
resíduos que se torne qualificada, 
sustentável e economicamente vi-
ável, tornando o município apto 
para colher ganhos ambientais, 
econômicos e sociais.

A contemplação de Cataguases 
teve como base critérios técnicos 
conduzidos por uma comissão de 
avaliação formada por especialis-
tas do Instituto Recicleiros e como 
parte da proposta o município re-
ceberá investimentos que podem 
chegar a R$ 5 milhões, em um 
período de 5 anos, o que pode ser 
utilizado na aquisição de equipa-
mentos e materiais, capacitação de 
pessoal (catadores de recicláveis) 
e em campanhas de conscientiza-
ção ambiental da população até 
o estágio de autossuficiência e 

Cataguases terá nova fase na
coleta seletiva de resíduos sólidos

emancipação como cooperativa. 
Atualmente, o município produz 

cerca de 45 toneladas de lixo do-
méstico por dia e recicla menos de 

1% de todo esse material, sendo o 
restante destinado ao aterro sanitá-
rio. Com o aumento da reciclagem, 
os custos operacionais do aterro 

sanitário serão reduzidos e haverá 
melhorias para os catadores de re-
cicláveis, agentes ambientais, que 
passarão a ter um trabalho formal 

após a transformação das associa-
ções existentes em cooperativas.

O Programa Recicleiros Cidades 
tem como pontos-chaves trabalhar 
a emancipação da cooperativa de 
catadores de materiais recicláveis, 
qualificar esses agentes ambien-
tais, o que gera a expectativa da 
criação de novos modelos de ne-
gócios no município, promoven-
do ainda a preservação ambiental 
para que a ideia seja acolhida pela 
população. Por outro lado, a Pre-
feitura deve garantir as etapas de 
coleta e transporte dos recicláveis 
até a Unidade de Processamento 
dos Materiais Recicláveis.

 De acordo com o prefeito José 
Henriques, todos ganham com o 
Programa. “Com inovação, qua-
lificação e tecnologia, além de 
reduzir os custos operacionais do 
aterro sanitário, traremos novos 
resultados no mercado dos reci-
cláveis gerando mais empregos 
e receitas”, afirmou. “É mais um 
projeto da nossa gestão que está 
sendo colocado em prática. Vamos 
levar Cataguases ao patamar de 
cidade inteligente e sustentável”.■

União autoriza repasse superior a R$ 530 mil ao 
município para plano de trabalho da Defesa Civil

TRANSFERÊNCIA DE RECURSOS

A autorização para repasse já foi publicada no Diário Oficial da União, será o maior volume já transferido dentre os municípios mineiros,
por meio da Defesa Civil. O recurso será destinado à reforma da quadra da Praça de Esportes, que teve sua cobertura destruída por temporal 

Galpão de armazenamento de materiais reciclados em localidade atendida pelo Programa Recicleiros Cidade (foto ilustrativa)

No último dia 12 deste mês, 
foi publicado no Diário Oficial 
da União autorização de repasse 
de recursos federais a Catagua-
ses, na ordem de R$ 523.469,12, 
por intermédio do Ministério do 
Desenvolvimento Regional. O 
recurso faz parte de um plano 
de trabalho da Defesa Civil Na-
cional atendendo a demandas de 
vários municípios que, no início 
do ano, estiveram em situação 
de emergência ou de calamidade 
pública, devido às enchentes e 
desastres naturais. A aprovação 
do repasse, entretanto, é viabili-

zado por meio do trabalho das de-
fesas civis de cada município, ao 
organizar um plano de trabalho ou 
um projeto específico para a desti-
nação dos recursos. 

A Defesa Civil de Cataguases 
conseguiu aprovar o maior volu-
me de repasse dentre as cidades 
mineiras beneficiadas. A verba 
será utilizada na execução do pro-
jeto de reforma da quadra da Praça 
de Esportes, que teve sua cobertu-
ra totalmente destruída em janei-
ro deste ano, em consequência de 
uma forte tempestade.

Para erguer a nova cobertura da 

quadra da Praça de Esportes, a 
prefeitura, por meio da Secretaria 
de Obras, elaborou o projeto, li-
citou e contratou a empresa ASX 
Construção. A cobertura será em 
telha metálica galvanizada, com 
superestrutura e estrutura, respec-
tivamente, em concreto e material 
metálico nos pilares.

O projeto prevê ainda sistema 
de drenagem e de proteção contra 
descargas atmosféricas, ilumina-
ção e instalações elétricas, acaba-
mento na alvenaria e pintura com-
pleta. A previsão é de que a obra 
seja entregue em cinco meses.

Forte tempestade fez desabar a cobertura da quadra
da Praça de Esportes, no dia 29 de janeiro deste ano

Foto: site Marcelo Lopes

Posto de Saúde da Granjaria 
passa por manutenção

 

A Unidade Básica de Saúde do 
bairro Granjaria está em refor-
ma e vai receber nova cobertura 
e pinturas externa e interna em 
suas instalações. Os recursos para 
essas obras, da ordem de R$ 34,5 
mil, foram também obtidos junto à 
União, a partir de demanda enca-
minhada à Secretaria Nacional da 
Defesa Civil, pela Defesa Civil de 

Cataguases e com projeto elabo-
rado pela Secretaria de Obras. Os 
trabalhos vêm sendo conduzidos 
pela AFW Comércio e Serviços, 
de Muriaé, empresa licitada e con-
tratada pela prefeitura. 

A unidade foi inaugurada em 
1990 e ampliada em 2000, este 
serviço de manutenção deve so-
lucionar os danos com infiltrações 

provocados pelas chuvas de ja-
neiro deste ano. O prazo para a 
conclusão da obra é de 5 meses.

No local, o Programa Estra-
tégia Saúde da Família atende 
a 4.072 usuários cadastrados, a 
maioria sendo moradores dos 
bairros Granjaria, Nossa Senhora 
das Graças, Horto Florestal, Mi-
guel e Colinas. 

→Roberto Guimarães

→Vera Maciel

→Roberto Guimarães
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         ATOS DO LEGISLATIVO
Presidente: Felipe Ramos de Souza

DECRETO LEGISLATIVO N° 27/2022
DISPÕE SOBRE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS
O Presidente da Câmara Municipal de Cataguases, no uso de 

suas atribuições legais e, tendo em vista a autoridade contida na 
Lei em vigor, decreta:

Artigo 1° - Fica autorizada nos termos do parágrafo 3° artigo 
43 da Lei 4.320/64 a anulação parcial e/ou total das dotações orça-
mentárias abaixo para abertura de crédito do Executivo no valor de 
R$ 40.000,00(quarenta mil reais):

01.031.0001.2.005 Manutenção das atividades do Legislativo
3.3.90.93.00 Indenizações e restituições   

     27.000,00
01.031.0001.2.009 Manutenção de convênios
3.3.90.30.00 Material de consumo   

      11.000,00
3.3.90.36.00 Outros serviços de terceiros pessoa física  

     2.000,00
Artigo 2° - Revogadas as disposições em contrário, este De-

creto entra em vigor na data de sua publicação, com seus efeitos 
a partir desta data.

Sala das Sessões, 20 de dezembro de 2022.
Felipe Ramos Vilas de Souza
Presidente
Gilberto Marques de Oliveira
 1° Vice-Presidente

PROCESSO Nº: 0008572-07.2018.8.13.0153 
CLASSE: [CÍVEL] INVENTÁRIO (39) 
REQUERENTE: ROSARIO FRANCOIS PETITJE-

AN FUSCO DE SOUZA GUERRA
INVENTARIADO(A): ESPÓLIO DE ROSÁRIO 

FUSCO DE SOUZA GUERRA e outros
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO: 30 (TRINTA) 

DIAS
 O MM. Juiz de Direito da Segunda Vara Cível da 

Comarca de Cataguases, Dr. Cláudio Henrique Fuks, em 
pleno exercício de seu cargo, na forma da lei etc... FAZ 
SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
tomarem conhecimento que, por este meio, CITA TO-
DAS AS PESSOAS, EVENTUAIS INTERESSADOS, 
para, querendo, contestarem a AÇÃO DE INVENTÁRIO  
dos bens deixados por falecimento de ROSÁRIO FUSCO 
DE SOUZA GUERRA E ANNIE NOELLE FRANÇOIS 
PETITJEAN FUSCO, nº 0008572-07.2018.8.13.0153, 
nos quinze dias seguintes ao prazo de fruição do presente, 
com as advertências de que não sendo contestada a ação, 
presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos trazi-
dos pelo requerente na petição inicial. E para que chegue 
ao conhecimento dos interessados, expediu-se este edi-
tal, que será publicado nas imprensas Oficiais Estadual e 
Municipal, e afixado no saguão do Fórum local, cientes 
que, transcorrido o prazo de 30 (trinta) dias a partir da 
publicação, dar-se-á por perfeita esta citação. Eu, Josia-
ne de Fátima Marinho Ribeiro, Gerente de Secretaria, o 
subscrevo. Cataguases, 05 de dezembro de 2022.

 Documento Assinado Eletronicamente
Cláudio Henrique Fuks
Juiz de Direito

ROCESSO Nº: 5001684-29.2021.8.13.0153 
CLASSE: [CÍVEL] USUCAPIÃO (49) 
AUTOR: MARIANA MACHADO NUNES e outros
RÉU/RÉ: CATENGE CATAGUASES ENGENHA-

RIA LTDA e outros
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO: 30 (TRINTA) 

DIAS
JUSTIÇA GRATUITA. O MM. Juiz de Direito da 

Segunda Vara Cível da Comarca de Cataguases, Dr. 
Cláudio Henrique Fuks, em pleno exercício de seu car-
go, na forma da lei etc... FAZ SABER a todos quantos 
o presente edital virem ou dele tomarem conhecimen-
to que, por este meio, CITA TODAS AS PESSOAS, 
RÉUS INCERTOS E NÃO SABIDOS, para, querendo, 
contestarem a AÇÃO DE USUCAPIÃO nº 5001684-
29.2021.8.13.0153, requerida por Mariana Machado Nu-
nes e Vanessa Machado Nunes, nos quinze dias seguintes 
ao prazo de fruição do presente, com as advertências de 
que não sendo contestada a ação, presumir-se-ão aceitos 
como verdadeiros os fatos trazidos pelo requerente na pe-
tição inicial. O imóvel tem as seguintes características: 
“um imóvel situado na Rua Joaquim Peixoto Ramos nº 
89, Bairro Centro, Cataguases/MG. O apartamento n. 
307, situado no 3º pavimento do Edifício Virginia Girardi 
Toaiari Bloco 1, possuindo área construída de 44,44 m² 
(quarenta e quatro metros quadrados e quarenta e qua-
tro centésimos) com os seguintes compartimentos: sala, 
cozinha, dois quartos, banheiro, sacada e circulação. O 
imóvel está em boas condições de uso e possui todas as 
instalações elétricas e hidráulicas em perfeito estado de 
funcionamento, assim como suas, esquadrias, ferragens, 
louças e metais. O apartamento possui piso em cerâmi-
ca com rodapé do mesmo material, paredes e teto com 
pintura PVA, banheiro revestido no piso e paredes com 
cerâmica. Medindo pela frente: com a Rua Joaquim Pei-
xoto Ramos; Medindo pelo lado esquerdo: com Leida 
Maria Siervi Mendonça; Medindo pelos fundos: com o 
Edifício Virginia Giradi Toaiari Bloco 2;  Medindo pelo 
lado direito: com o Condomínio Solar Marniere; com 
matrícula nº 18.055, no Cartório de Registro de Imóveis 
de Cataguases”. E para que chegue ao conhecimento dos 
interessados, expediu-se este edital, que será publicado 
nas imprensas Oficiais Estadual e Municipal, e afixado 
no saguão do Fórum local, cientes que, transcorrido o 
prazo de 30 (trinta) dias a partir da publicação, dar-se-á 
por perfeita esta citação. Eu, Josiane de Fátima Marinho 

Ribeiro, Gerente de Secretaria, o subscrevo. Cataguases, 
05 de novembro  de 2022.

 
PROCESSO Nº: 5001290-22.2021.8.13.0153 
CLASSE: [CÍVEL] PROCEDIMENTO COMUM 

CÍVEL (7) 
AUTOR: ANTONIO AUGUSTO CORDEIRO
RÉU/RÉ: CARLOS EDUARDO SILVA MARCIA-

NO e outros
EDITAL DE CITAÇÃO
JUSTIÇA GRATUITA - EDITAL DE CITAÇÃO 

- PRAZO: 30 (TRINTA) DIAS -Processo nº 5001290-
22.2021.8.13.0153. O MM. Juiz de Direito titular da Se-
gunda Vara Cível desta Comarca, Dr. Cláudio Henrique 
Fuks, em pleno exercício de seu cargo, na forma da lei, 
etc... FAZ SABER a todos quantos o presente edital vi-
rem ou dele tomarem conhecimento que por este meio 
CITA o requerido LUIZ CLÁUDIO SCHARDT, que se 
encontra atualmente em lugar incerto e não sabido para, 
defesa de seus direitos na AÇÃO ORDINÁRIA, registra-
da sob o nº 5001290-22.2021.8.13.0153 que lhes move 
ANTÔNIO AUGUSTO CORDEIRO. Não sendo contes-
tada a ação, no prazo de quinze dias, presumir-se-ão acei-
tos pelos requeridos, como verdadeiros, os fatos alegados 
pelos requerentes na petição inicial, nos termos do art. 
344 do CPC. E para que chegue ao conhecimento dos 
interessados, expediu-se este edital, que será publicado 
nas Imprensas Oficiais Estadual e Municipal, e afixado 
no átrio do Fórum local, cientes que, transcorrido o prazo 
de trinta dias a partir da publicação, dar-se-á por perfeita 
esta citação. Cataguases, 28 de novembro de 2022. Eu, 
Josiane de Fátima Marinho Ribeiro, Gerente de Secreta-
ria, o subscrevo. 

Cláudio Henrique Fuks
Juiz de Direito
 
PROCESSO Nº: 0034135-71.2016.8.13.0153 
CLASSE: [CÍVEL] USUCAPIÃO (49) 
AUTOR: ALEXANDRE PEIXOTO OLMI e outros
RÉU/RÉ: SELVINA SIQUEIRA MACHADO e ou-

tros (3)
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO: 30 (TRINTA) 

DIAS
JUSTIÇA GRATUITA. O MM. Juiz de Direito da Se-

gunda Vara Cível da Comarca de Cataguases, Dr. Cláudio 
Henrique Fuks, em pleno exercício de seu cargo, na for-
ma da lei etc... FAZ SABER a todos quantos o presente 
edital virem ou dele tomarem conhecimento que, por 
este meio, CITA ESPÓLIO DE SELVINA SIQUEIRA 
MACHADO, para, querendo, contestarem a AÇÃO DE 
USUCAPIÃO nº 0034135-71.2016.8.13.0153, requerida 
por Alexandre Peixoto Olmi e Joselina Riani Olmi, nos 
quinze dias seguintes ao prazo de fruição do presente, 
com as advertências de que não sendo contestada a ação, 
presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos trazi-
dos pelo requerente na petição inicial. O imóvel tem as 
seguintes características: “uma área de terra, denominado 
lote 31, com as seguintes medidas: partindo do marco 
M1, com um ângulo 90ºE, seguindo em linha reta com 
medida de 10,00m confrontando de frente para a rua 
Antônio Januário Carneiro, até encontrar com o marco 
M2, seguindo em um ângulo de 90ºD com medida de 
20,00m confrontando com o lote 32, até encontrar com o 
marco M3, seguindo em um ângulo de 90ºD com medi-
da de 10,00m confrontando com o lote 15, até encontrar 
com o marco M4, seguindo em um ângulo de 90ºD com 
medida de 20,00m confrontando com o lote 30, até en-
contrar com o ponto de partida M1, perfazendo um total 
de 200,00m², devidamente matriculado sob o nº 16.174 
do CRI de Cataguases”. E para que chegue ao conheci-
mento dos interessados, expediu-se este edital, que será 
publicado nas imprensas Oficiais Estadual e Municipal, 
e afixado no saguão do Fórum local, cientes que, trans-
corrido o prazo de 30 (trinta) dias a partir da publicação, 
dar-se-á por perfeita esta citação. Eu, Josiane de Fátima 
Marinho Ribeiro, Gerente de Secretaria. Cataguases, 28 
de Novembro de 2022.

 Cláudio Henrique Fuks
Juiz de Direito

Antônio Gilmar de Oliveira 
2° Vice-Presidente
 Vinícius Machado Costa de Oliveira
1° Secretário
Flávio Alves de Sousa
2° Secretário 
Fernando Medeiros Pereira
Tesoureiro

PORTARIA Nº 75/2023
 Dispõe sobre exoneração de servidores públicos em cargos de 

livre nomeação e exoneração da Câmara Municipal de Cataguases
O Presidente da Câmara Municipal de Cataguases, no uso de 

suas atribuições legais e de acordo com o Artigo 25, VII, “a” do 
Regimento Interno.

RESOLVE:
Art. 1º - Ficam exonerados, a partir do dia 31 de dezembro 

de 2022, todos os servidores públicos em exercício ocupantes dos 
cargos de livre nomeação e exoneração da Câmara Municipal de 
Cataguases.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor nesta data, revogadas as 
disposições em contrário.

Gabinete da Presidência, em 20 de dezembro de 2022.
Vereador FELIPE RAMOS
PRESIDENTE

PRIMEIRO TERMO ADITIVO
 CONTRATO 
10/2022.
CONTRATADA: HOMECARD LTDA.
CNPJ: 13.981.150/0001-75
OBJETO: Desenvolvimento e manutenção de Website.
Período: 02/01/2023 a 31/12/2023.
Valor: Pelos serviços prestados a contratante pagará a contrata-

da a importância mensal de R$ 236,66 (duzentos e trinta e seis reais 
e sessenta e seis centavos)
Dotação Orçamentária:
01 031 0001 2011 – Manutenção do site do legislativo
33.90.39.0000-Outros Serviços de Terceiros de Pessoa Jurídica.

Amparo Legal: Lei Federal nº 8.666/93.
Publique-se
Cataguases, 21 de Dezembro de 2022.
Vereador Felipe Ramos Vilas de Souza
Presidente

EXTRATO TERCEIRO TERMO ADITIVO
 DE CONTRATO 14/2019.
CONTRATADA: DINÂMICA ASSESSORIA INFORMATI-

ZADA LTDA.
CNPJ: 05.504.939/0001-07.
OBJETO: Contratação de empresa para PRESTAÇÃO DE 

SERVIÇO DE LOCAÇÃO DE SOFTWARE DE CONTROLE 
DE DEPARTAMENTO DE PESSOAL, CONTROLE ORÇA-
MENTÁRIO, CONTÁBIL, TESOURARIA E FINANCEIRO, 
CONTROLE PATRIMONIAL, COMPRAS, CONTROLE DE 
FROTAS, LICITAÇÃO, PORTAL DA TRANSPARÊNCIA, 
TREINAMENTO E ASSISTÊNCIA TÉCNICA.

Período: 02/01/2023 a 31/03/2023.
Valor: Pelos serviços prestados a contratante pagará a contra-

tada a importância mensal de R$ 3.549,00 (três mil quinhentos e 
quarenta e nove reais).

Dotação Orçamentária:
.01.001.01.03.001.2.005-Manutenção das Atividades do Le-

gislativo
.3.3.39.00-Outros Serviços de Terceiros
Amparo Legal: Lei Federal nº 8.666/93 
Publique-se
Cataguases, 21 de Dezembro de 2022.
Vereador Felipe Ramos Vilas de Souza
Presidente

PRIMEIRO ADITIVO
EXTRATO DE CONTRATO 04/2022 
CONTRATADA: 3WLINK INTERNET LTDA EPP.
CNPJ: 11.110.278/0001-38.
OBJETO: Contratação de empresa para acesso à internet por 

meio de banda larga em fibra óptica, com 05 (Cinco) planos de 200 
MBPS sendo 02(dois) com IP fixo, e 01 (um) plano de 50 MBPS.

Período: 02/01/2023 a 28/02/2023.
Valor: Pelos serviços prestados a contratante pagará a contrata-

da a importância mensal de R$ 776,88 (Novecentos e trinta e nove 
reais e quarenta centavos).

Dotação Orçamentária:
.01.031.001-2005-Manutenção das Atividades do Legislativo
.0016.3390.39.000000-Outros Serviços de Terceiro de Pessoa 

Jurídica
Amparo Legal: Lei Federal nº 8.666/93.
Publique-se
Cataguases, 21 de Dezembro de 2022.
Vereador Felipe Ramos Vilas de Souza
Presidente

EXTRATO  DE CONTRATO 01/2020.
SEXTO TERMO ADITIVO
CONTRATADA: LEANDRO MOTINHO MIRANDA.
CNPJ: 30.415.669/0001-05
OBJETO: Empresa especializada em Prestação de Serviços e 

Manutenção de PABX Intelbras 141 com mesa digital Intelbras, 
bem como em toda parte integrante de sistema de PABX instalados 
nas dependências da contratante.

Período: 02/01/2023 a 28/02/2023.
Valor: Pelos serviços prestados a contratante pagará a contra-

tada a importância mensal de R$ 390,07 (trezentos e noventa reais 
e sete centavos) 

Dotação Orçamentária:
?01.031.001-2005-Manutenção das Atividades do Legislativo
?0016.3390.39.000000-Outros Serviços de Terceiro de Pessoa 

Jurídica
Amparo Legal: Lei Federal nº 8.666/93.
Publique-se
Cataguases, 21 de Dezembro de 2022.
Vereador Felipe Ramos Vilas de Souza
Presidente

PRIMEIRO TERMO ADITIVO
 CONTRATO 
03/2022.
CONTRATADA: J & T CARTUCHOS INFORMÁTICA CA-

TAGUASES.
CNPJ: 09.688.360/0001-00.
OBJETO: Contratação de empresa de franquia de 07 (sete) 

equipamentos do tipo impressora/copiadora multifuncional laser 
Samsung M 4070, com funcionamento em rede intranet de pro-
priedade da contratada.

Período: 02/01/2023 a 28/02/2023.
Valor: Pelos serviços prestados a contratante pagará a contra-

tada a importância mensal de R$ 720,00 (setecentos e vinte reais) 
Dotação Orçamentária:
.01.031.0001-2006-Manutenção das Atividades do Legislativo
.0017.3390.39.-Outros Serviços de Terceiro de Pessoa Jurídica
Amparo Legal: Lei Federal nº 8.666/93.
Publique-se
Cataguases, 21 de Dezembro de 2022.
Vereador Felipe Ramos Vilas de Souza
Presidente

PRIMEIRO ADITIVO
EXTRATO DE CONTRATO 09/2022 
CONTRATADA: DANIEL BONZI FACHINI GOMES
CNPJ: 15.686.572/0001-43.
OBJETO: Contratação de empresa para locação de uma vaga 

de estacionamento para o veículo Oficial da Câmara Municipal de 
Cataguases.

Período: 02/01/2023 a 31/12/2023.
Valor: Pelos serviços prestados a contratante pagará a contra-

tada a importância mensal de R$ 165,00 (cento e sessenta e cinco 
reais).

Dotação Orçamentária:
.01.031.001-2005-Manutenção das Atividades do Legislativo
.0016.3390.39.000000-Outros Serviços de Terceiro de Pessoa 

Jurídica
Amparo Legal: Lei Federal nº 8.666/93.
Publique-se
Cataguases, 21 de Dezembro de 2022.
Vereador Felipe Ramos Vilas de Souza
Presidente

PRIMEIRO TERMO ADITIVO
CONTRATO 02/2022.
CONTRATADA: DANIELA AMORIM MACHADO 
CNPJ: 03.177.619/001-64
OBJETO: Fornecimento de Pão Francês conforme cláusula 

primeira do contrato.   
Período:02/01/2023 a 28/02/2023.
Valor: Pelos serviços prestados a contratante pagará a contrata-

da a importância de R$ 10,00 (Dez Reais) o Quilo.
Dotação Orçamentária:
.01 031 0001 2005 – Manutenção das Atividades do Legislativo
.13 33 9030 0000 00 – Material de consumo
Amparo Legal: Lei Federal nº 8.666/93.
Publique-se
Cataguases, 21 de Dezembro de 2022.
Vereador Felipe Ramos Vilas de Souza
Presidente

ATA DA 17 SESSÃO LEGISLATIVA EXTRAORDINÁRIA, 
DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO, 19 (DÉCIMA NONA ) LE-
GISLATURA, REALIZADA EM 19  DE DEZEMBRO DE 2022.

Aodezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 
vinte e dois, realizou-se, na Sede da Câmara Municipal de Cata-
guases a 17 (dezesete) Sessão Extraordinária, 2º Período Legislati-
vo, 19 Legislatura, sob a Presidência do Vereador Felipe Ramos, 
Presidente, com a presença dos Vereadores:  Antônio Gilmar de 
Oliveira, Fernando Medeiros Pereira, Felipe Ramos, Flávio Alves 
de Sousa, Gilberto Marques de Oliveira, Henrique Silva Oliveira, 
Jeferson Pinto de Freitas Marcos da Costa Garcia, Rafael Rodri-
gues Moreira,  Ricardo Geraldo Dias, Rodrigo Xavier Cardoso, 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, Silvio Mauro Romero, Stéfany 
Carli Oliveira, Vinicius Machado. Os Vereadores Stéfany Carli 
Oliveira e Jeferson Freitas assistiram a sessão de forma remota. 
Início dos trabalhos às quatorze  horas e dez minutos, encerrando-
-se às quinze horas e trinta e cinco minutos. O Presidente  Vereador 
Felipe Ramos , invocando a proteção de Deus e de Santa Rita de 
Cássia, procedeu ao início dos trabalhos saudando a todos os pre-
sentes. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse leitura da 
Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 13 de dezembro de 2022. 
O Vereador Flávio Alves Sousa solicitou a dispensa da leitura da 
Ata, por todos já terem conhecimento da mesma. Colocada a soli-
citação em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Em 
seguida o Presidente colocou em discussão e votação a ata 878  da 
Sessão Ordinária , realizada no dia 13 de dezembro de 2022, que 
foi aprovada por unanimidade.  EMENDAS NÃO IMPOSITIVAS 
APROVADAS EM SEGUNDA VOTAÇÃO: Nº 01/2022 – Retifi-
ca o código da natureza da despesa, deixando a rubrica em acordo 
com a classificação correta do Tribunal de Contas do Etado de Mi-
nas Gerais – TCE.  O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse 
a votação chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser 
chamado votasse favorável ou contrário a referida emenda. Pas-
sou-se então a votação nominal: O Secretário indagou como vota o 

Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto fa-
vorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Fernando 
Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mes-
mo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques de 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável;  o Secretário indagou como vota o Vereador Mar-
cos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da Silva 
de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius Machado, o 
mesmo declarou voto favorável. O Presidente declarou que a 
emenda foi aprovada por unanimidade em segunda votação.   Nº 
69/2022  - Reforço da dotação orçamentária para realização do 
Evento MOTOFEST. Vereador FELIPE RAMOS.  O Presidente 
solicitou ao Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável ou 
contrário a referida emenda. Passou-se então a votação nominal: O 
Secretário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar de Oli-
veira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Henrique 
Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário indagou como vota 
o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo Xavier 
Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, 
a mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por unanimidade 
em segunda votação. Nº 70/2022 – Reforço da dotação orçamentá-
ria para realização do Projeto Natal Iluminado. Verador FELIPE 
RAMOS.  O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a vota-
ção chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado 
votasse favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se então 
a votação nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Fernando Medeiros Pe-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo 
Dias, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodri-
go Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany Carli 
Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 71/2022 – Repasse à APAE, 
aquisição de equipamentos e materiais permanentes. Vereador VI-
NICIUS MACHADO.  O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada Vereador ao 
ser chamado votasse favorável ou contrário a referida emenda. 
Passou-se então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Fernan-
do Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques de 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável;  o Secretário indagou como vota o Vereador Mar-
cos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável;   
o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da Silva 
de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius Machado, o 
mesmo declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
72/2022 – Reforço de dotação orçamentária cujo objetivo será pro-
porcionar maiso número de projetos viagilizando a execução de 
atividades de manutenção da secretaria. Vereador ROGÉRIO FI-
LHO.   O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado vo-
tasse favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se então a 
votação nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador An-
tônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto fa-
vorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo 
Dias, o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodri-
go Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany Carli 
Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 73/2022 – Reforço da dota-
ção orçamentária para fomentar mais projetos e atividades de apoio 
à agricultura familiar. Vereador ROGÉRIO FILHO.  O Presidente 
solicitou ao Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável ou 
contrário a referida emenda. Passou-se então a votação nominal: O 
Secretário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar de Oli-
veira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Henrique 
Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário indagou como vota 
o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo Xavier 
Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, 
a mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por unanimidade 
em segunda votação.  Nº 74/2022 – Reforço da dotação orçamen-
tária cujo objetivo será de proporcionar mais projetos e atividades 
dentro do contexto de inovação digital.Vereador ROGÉRIO FI-
LHO.  O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado vo-

tasse favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se então a 
votação nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador An-
tônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto fa-
vorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo 
Dias, o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodri-
go Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany Carli 
Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 75/2022 – Reforço da dota-
ção orçamentária para oferecer maior apoio à realização de feiras e 
eventos com o intuito de alavancar as atividades econômicas do 
Município. Verador Rogério Filho.  O Presidente solicitou ao Se-
cretário que fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secretário indagou 
como vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Sou-
za, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Gilberto 
Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mes-
mo declarou voto favorável;  o Secretário indagou como vota o 
Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues 
Moreira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou 
voto favorável;   o Secretário indagou como vota o Vereador Ricar-
do Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Silvio Mau-
ro Romero, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vini-
cius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presidente 
declarou que  a emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 76/2022 – Emenda Modificativa retificando o código 
da natureza da despesa, deixando a rubrica compatível com o con-
vênio firmado entre a Prefeitura Municipal de Cataguases e a Polí-
cia Militar de Minas Gerais. Vereador ROGÉRIO FILHO. O Presi-
dente solicitou ao Secretário que fizesse a votação chamando 
nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado votasse favorá-
vel ou contrário a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Henrique 
Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Rafael Rodrigues Moreira,  o Secretário indagou como vota o 
Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da Silva 
de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Verea-
dora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius Machado, o 
mesmo declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda votação.  
EMENDAS IMPOSITIVAS APROVADAS EM segunda VOTA-
ÇÃO:  Nº 02/2022 – Aquisição de equipamentos e materiais per-
manentes para a UBS do Bairro Paraíso. Vereador FELIPE RA-
MOS. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado vo-
tasse favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se então a 
votação nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador An-
tônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto fa-
vorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo 
Dias, o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodri-
go Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany Carli 
Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 03/2022 – Aquisição de 
equipamentos e materiais permanentes para a UBS do Bairro Beira 
Rio.  O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado vo-
tasse favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se então a 
votação nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador An-
tônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto fa-
vorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo 
Dias, o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodri-
go Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany Carli 
Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 04/2022 – Aquisição de 
equipamentos e materiais permanentes para a UBS do Bairro Pri-
mavera.  O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado vo-
tasse favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se então a 
votação nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador An-
tônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto fa-
vorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo 
Dias, o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodri-
go Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany Carli 
Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 05/2022 – Aquisição de 
equipamentos e materiais permanentes para UBS do Bairro Santa 
Clara.  Verador FELIPE RAMOS.  O Presidente solicitou ao Secre-
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tário que fizesse a votação chamando nominalmente e 
que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável 
ou contrário a referida emenda. Passou-se então a vo-
tação nominal: O Secretário indagou como vota o Ve-
reador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ricar-
do Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 06/2022 – Aquisição 
de equipamentos e materiais permanentes para a UBS 
do Bairro Paraíso. Vereador FELIPE RAMOS. O Pre-
sidente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser 
chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 07/2022 – Compor repasse à Associação 
Mineira de Apoio à Família – AMAF. Vereador FELI-
PE RAMOS.  O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;   o Secretário indagou como vota o Vereador Ri-
cardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 08/2022 – Aquisição 
de equipamentos e materiais permanentes para o Cen-
tro de Fisioterapia Municipal. Vereador FELIPE RA-
MOS.  O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse 
a votação chamando nominalmente e que cada Verea-
dor ao ser chamado votasse favorável ou contrário a 
referida emenda. Passou-se então a votação nominal: 
O Secretário indagou como vota o Vereador Antônio 
Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Fernando 
Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 009/2022 – Compor recursos destinaos à 
realização de cirurgias eletivas de hérnia inguinal uni-
lateral, hernioplastia inguinal bilateral, hernioplastia 
umbilical, tratamento de varizes unilateral e colecis-
tectomia videolaparoscópica. Vereador FERNANDO 
MEDEIROS PEREIRA.  O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto fa-
vorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação. Nº 
10/2022 – Compor montante que será utilizado para a 
construção do muro em torno da futura quadra poles-
portiva da Escola Municipal Dr. Astholfo Resende, 
Distrito de Sereno. Vereador FERNANDO MEDEI-
ROS PEREIRA.  O Presidente solicitou ao Secretário 
que fizesse a votação chamando nominalmente e que 
cada Vereador ao ser chamado votasse favorável ou 
contrário a referida emenda. Passou-se então a votação 
nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 

favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;   o Secretário indagou como vota o Vereador Ri-
cardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 11/2022 – Reforma 
da UBS do Bairro Justino. Vereador FLÁVIO ALVES 
SOUSA.  O Presidente solicitou ao Secretário que fi-
zesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;   o Secretário indagou como vota o Vereador Ri-
cardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 12/2022 – Pavimen-
tação com bloquetes no Beco Cornélio Pinto, Bairro 
Riguete. Vereador FLÁVIO ALVES SOUSA.  O Pre-
sidente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser 
chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 13/2022 – Aquisição de material de massa 
asfáltica para pavimentação de um trecho da Rua 
Evangelino do Vale, Bairro São Vicente. Vereador 
FLÁVIO ALVES SOUSA.  O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto fa-
vorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
14/2022 – Construção de um telhado em torno da UBS 
do Bairro Justino. Vereador FLÁVIO ALVES SOU-
SA.  O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a 
votação chamando nominalmente e que cada Vereador 
ao ser chamado votasse favorável ou contrário a refe-
rida emenda. Passou-se então a votação nominal: O 
Secretário indagou como vota o Vereador Antônio 
Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Fernando 
Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 15/2022 – Realização de cirurgias eleti-
vas de hérnia inguinal unilateral. Vereador GILBER-
TO MARQUES OLIVEIRA.  O Presidente solicitou 
ao Secretário que fizesse a votação chamando nomi-
nalmente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;   o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-

clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto fa-
vorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
16/2022 – Realização de cirurgias eletivas de hernio-
plastia inguinal bilateral. Vereador GILBERTO MAR-
QUES OLIVEIRA.  O Presidente solicitou ao Secretá-
rio que fizesse a votação chamando nominalmente e 
que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável 
ou contrário a referida emenda. Passou-se então a vo-
tação nominal: O Secretário indagou como vota o Ve-
reador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;   o Secretário indagou como vota o Vereador Ri-
cardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 17/2022 – Realização 
de cirurgias eletivas de hernioplastia umbilical. Verea-
dor GILBERTO MARQUES OLIVEIRA.  O Presi-
dente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser 
chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 18/2022 – Realização de tratamento cirúr-
gico de varizes unilateral. Vereador GILBERTO 
MARQUES OLIVEIRA.  O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;   o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto fa-
vorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
19/2022 – Realização de cirurgias eletivas de colecis-
tectomia videolaparoscopia. Vereador GILBERTO 
MARQUES OLIVEIRA.  O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto fa-
vorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
20/2022 – Realização de cirurgias eletivas de hérnias e 
cataratas. Vereador ANTÔNIO GILMAR DE OLI-
VEIRA .  O Presidente solicitou ao Secretário que fi-
zesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ricar-
do Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 21/2022 – Constru-
ção de alambrados para o campo de futebol do Bairro 

Sol Nascente. Vereador ANTÔNIO GILMAR DE 
OLIVEIRA.  O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ricar-
do Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.Nº 22/2022 – Realização 
de cirurgias eletivas de hérnia inguinal unilateral, her-
nioplastia inguinal, bilateral, hérnia umbilical, trata-
mento cirurgico de varizes unilateral e colecistectomia 
videolaparoscópica. Vereador JEFERSON PINTO DE 
FREITAS.  O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;   o Secretário indagou como vota o Vereador Ri-
cardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 23/2022 – Melhorias 
na pavimentação e/ou drenagem na entrada da Comu-
nidade Rural da Cachoeirinha. Vereador JEFERSON 
PINTO DE FREITAS.  O Presidente solicitou ao Se-
cretário que fizesse a votação chamando nominalmen-
te e que cada Vereador ao ser chamado votasse favorá-
vel ou contrário a referida emenda. Passou-se então a 
votação nominal: O Secretário indagou como vota o 
Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável;  o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto 
favorável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodri-
go Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 24/2022 – Repasse a 
Associação Mineira de Apoio à Família – AMAF. Ve-
reador JEFERSON PINTO DE FREITAS.  Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;   o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto fa-
vorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
25/2022 – Realização de cirurgias eletivas de hérnias e 
vesículas. Vereador MARCOS DA COSTA GARCIA.  
O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a vota-
ção chamando nominalmente e que cada Vereador ao 
ser chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;   o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 26/2022 – Construção de calçada e colo-
cação de corrimão localizada na Rua Antônio Henri-
que Felipe, Bairro Thomé. O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 

declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;    o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto fa-
vorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
27/2022 – Repasse a APAE. Vereador MARCOS DA 
COSTA GARCIA. O Presidente solicitou ao Secretá-
rio que fizesse a votação chamando nominalmente e 
que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável 
ou contrário a referida emenda. Passou-se então a vo-
tação nominal: O Secretário indagou como vota o Ve-
reador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;   o Secretário indagou como vota o Vereador Ri-
cardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que  a emenda  foi aprovada por unani-
midade em segunda votação.  Nº 28/2022 – Aquisição 
de equipamentos e materiais permanentes para a UBS 
do Bairro Thomé.  O Presidente solicitou ao Secretário 
que fizesse a votação chamando nominalmente e que 
cada Vereador ao ser chamado votasse favorável ou 
contrário a referida emenda. Passou-se então a votação 
nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 29/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para a UBS do Bairro Granjaria. Vereador RAFAEL 
MOREIRA . O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 30/2022 – Re-
passe ao Hospital de Cataguases. Vereador RAFAEL 
MOREIRA.  O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 31/2022 – Re-
passe ao Hospital de Cataguases. Vereador RICARDO 
GERALDO DIAS.  O Presidente solicitou ao Secretá-
rio que fizesse a votação chamando nominalmente e 
que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável 
ou contrário a referida emenda. Passou-se então a vo-
tação nominal: O Secretário indagou como vota o Ve-
reador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 32/2022 – Re-
passe à Associação dos Comerciantes de Carne de 
Cataguases. Vereador RICARDO GERALDO DIAS.  

O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a vota-
ção chamando nominalmente e que cada Vereador ao 
ser chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 33/2022 – Repasse à Associação de Pais e 
Amigos de Pessoas com Autismo de Cataguases – La-
ços. Vereador RICARDO GERALDO DIAS.  O Presi-
dente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser 
chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 34/2022 – Aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para a UBS do Distrito de Sere-
no. Vereador RODRIGO XAVIER CARDOSO. O 
Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a vota-
ção chamando nominalmente e que cada Vereador ao 
ser chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 35/2022 – Aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para o UBS do Distrito da Gló-
ria. Vereador RODRIGO XAVIER CARDOSO.  O 
Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a vota-
ção chamando nominalmente e que cada Vereador ao 
ser chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação. Nº 36/2022 – Aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para a UBS do Distrito de Ca-
taguarino. O Presidente solicitou ao Secretário que fi-
zesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 37/2022 – Re-
cursos destinados à realização de cirurgias eletivas de 
hérnias e vesículas. Vereador RODRIGO XAVIER 
CARDOSO. O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
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drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação. Nº 38/2022 – 
Construção do muro em torno da futura quadra polies-
portiva da Escola Municipal Dr. Astholfo Resende, 
Distrito de Sereno. Vereador RODRIGO XAVIER 
CARDOSO. O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 39/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para a UBS do Bairro Santa Clara. Vereador ROGÉ-
RIO FILHO. O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 40/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para a UBS do Bairro Granjaria. Vereador ROGÉRIO 
FILHO. O Presidente solicitou ao Secretário que fizes-
se a votação chamando nominalmente e que cada Ve-
reador ao ser chamado votasse favorável ou contrário 
a referida emenda. Passou-se então a votação nominal: 
O Secretário indagou como vota o Vereador Antônio 
Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Fernando 
Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 41/2022 – Aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para a UBS Centro da Rua Ma-
jor Vieira, 201. Verador ROGÉRIO FILHO. O Presi-
dente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser 
chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 42/2022 – Aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para a UBS do Bairro Thomé. 
Vereador ROGÉRIO FILHO. O Presidente solicitou 
ao Secretário que fizesse a votação chamando nomi-
nalmente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
43/2022 – Aquisição de equipamentos e materiais per-
manentes para a UBS do Distrito de Aracati. Vereador 
ROGÉRIO FILHO. O Presidente solicitou ao Secretá-
rio que fizesse a votação chamando nominalmente e 
que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável 
ou contrário a referida emenda. Passou-se então a vo-
tação nominal: O Secretário indagou como vota o Ve-
reador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-

reador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 44/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para a UBS do Distrito de Cataguarino. Vereador RO-
GÉRIO FILHO. O Presidente solicitou ao Secretário 
que fizesse a votação chamando nominalmente e que 
cada Vereador ao ser chamado votasse favorável ou 
contrário a referida emenda. Passou-se então a votação 
nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 45/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para a UBS do Distrito de Vista Alegre. Vereador RO-
GÉRIO FILHO. O Presidente solicitou ao Secretário 
que fizesse a votação chamando nominalmente e que 
cada Vereador ao ser chamado votasse favorável ou 
contrário a referida emenda. Passou-se então a votação 
nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 46/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para o Setor do CAPS I. Vereador ROGÉRIO FILHO. 
O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a vota-
ção chamando nominalmente e que cada Vereador ao 
ser chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 47/2022 – Aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para o Setor do CAPS AD. Ve-
reador ROGÉRIO FILHO. O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
48/2022 – Aquisição de equipamentos e materiais per-
manentes para a UBS do Distrito da Glória. Veraedor 
ROGÉRIO FILHO. O Presidente solicitou ao Secretá-
rio que fizesse a votação chamando nominalmente e 
que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável 
ou contrário a referida emenda. Passou-se então a vo-
tação nominal: O Secretário indagou como vota o Ve-
reador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 

Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 49/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para a Policlinica Municipal. Vereador ROGÉRIO FI-
LHO. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse 
a votação chamando nominalmente e que cada Verea-
dor ao ser chamado votasse favorável ou contrário a 
referida emenda. Passou-se então a votação nominal: 
O Secretário indagou como vota o Vereador Antônio 
Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Fernando 
Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 50/2022 – Aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para o Núcleo de Endemias. 
Vereador ROGÉRIO FILHO. O Presidente solicitou 
ao Secretário que fizesse a votação chamando nomi-
nalmente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
51/2022 – Aquisição de equipamentos e materiais per-
manents para a Coordenadoria de Defesa Civil. Verea-
dor ROGÉRIO FILHO. O Presidente solicitou ao Se-
cretário que fizesse a votação chamando 
nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado 
votasse favorável ou contrário a referida emenda. 
Passou-se então a votação nominal: O Secretário inda-
gou como vota o Vereador Antônio Gilmar de Olivei-
ra, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Fernando Medeiros 
Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Felipe Ramos Vilas 
Souza, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Gilberto Marques de Oli-
veira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Henrique Silva Olivei-
ra, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável;  o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 52/2022 – Compra de equipamentos e 
material permanentes para a Secretaria de Agricultura 
e Meio Ambiente, destinados ao Programa de Coleta 
Seletiva. Vereador ROGÉRIO FILHO. O Presidente 
solicitou ao Secretário que fizesse a votação chamando 
nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado 
votasse favorável ou contrário a referida emenda. 
Passou-se então a votação nominal: O Secretário inda-
gou como vota o Vereador Antônio Gilmar de Olivei-
ra, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Fernando Medeiros 
Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Felipe Ramos Vilas 
Souza, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Gilberto Marques de Oli-
veira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Henrique Silva Olivei-
ra, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável;  o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 53/2022 – Aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para o Setor de Conselho Tute-
lar. Vereador ROGÉRIO FILHO. O Presidente solici-
tou ao Secretário que fizesse a votação chamando no-
minalmente e que cada Vereador ao ser chamado 
votasse favorável ou contrário a referida emenda. 
Passou-se então a votação nominal: O Secretário inda-
gou como vota o Vereador Antônio Gilmar de Olivei-
ra, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Fernando Medeiros 
Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Felipe Ramos Vilas 
Souza, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Gilberto Marques de Oli-
veira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Henrique Silva Olivei-
ra, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário in-
dagou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o 
mesmo declarou voto favorável;  o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 54/2022 – Compra de equipamentos e 
material permanente para a Secretaria de Esportes. O 
Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a vota-
ção chamando nominalmente e que cada Vereador ao 
ser chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 

indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 55/2022 – Repasse a AFAN – Associação 
Fraterna de Assistência aos Necessitados. Verador 
ROGÉRIO FILHO. O Presidente solicitou ao Secretá-
rio que fizesse a votação chamando nominalmente e 
que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável 
ou contrário a referida emenda. Passou-se então a vo-
tação nominal: O Secretário indagou como vota o Ve-
reador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 56/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para o Setor do Pró-Idoso. Vereador ROGÉRIO FI-
LHO. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse 
a votação chamando nominalmente e que cada Verea-
dor ao ser chamado votasse favorável ou contrário a 
referida emenda. Passou-se então a votação nominal: 
O Secretário indagou como vota o Vereador Antônio 
Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Fernando 
Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 57/2022 – Castração de cães e gatos. Ve-
reador Silvio Romero. O Presidente solicitou ao Se-
cretário que fizesse a votação chamando nominalmen-
te e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
58/2022 – Vacinação em massa de cães e gatos utili-
zando vacinas V8/V10. Vereador SILVIO ROMERO. 
O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a vota-
ção chamando nominalmente e que cada Vereador ao 
ser chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 59/2022 – Realização de consultas e exa-
mes de endocrinologia. Vereadora STÉFANY CARLI 
OLIVEIRA. O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação. Nº 60/2022 – Pro-
moção de eventos com artistas locais. Vereadora STÉ-
FANY CARLI OLIVEIRA. Nº 61/2022 – Repasse a 
Associação Cultural de Canto e Dança Afro Justino e 
São Vicente. Vereador STÉFANY CARLI OLIVEI-
RA. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a 
votação chamando nominalmente e que cada Vereador 
ao ser chamado votasse favorável ou contrário a refe-
rida emenda. Passou-se então a votação nominal: O 
Secretário indagou como vota o Vereador Antônio 
Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; 

o Secretário indagou como vota o Vereador Fernando 
Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 62/2022 – Repasse a Associação de Mu-
lheres Rurais de Cataguases. Vereadora STÉFANY 
CARLI OLIVEIRA. O Presidente solicitou ao Secre-
tário que fizesse a votação chamando nominalmente e 
que cada Vereador ao ser chamado votasse favorável 
ou contrário a referida emenda. Passou-se então a vo-
tação nominal: O Secretário indagou como vota o Ve-
reador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 63/2022 – Rea-
lização de cirurgias eletivas de hérnias, vesículas, cál-
culos renais e cataratas. Vereador HENRIQUE SILVA 
OLIVEIRA. O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 64/2022 – 
Aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para a UBS do Bairro Vila Reis. Vereador HENRI-
QUE SILVA OLIVEIRA. O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
65/2022 – Repasse a Associação Mineira de Apoio à 
Familia – AMAF. Vereador HENRIQUE SILVA OLI-
VEIRA. O Presidente solicitou ao Secretário que fi-
zesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio a referida emenda. Passou-se então a votação no-
minal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel;  o Secretário indagou como vota o Vereador Ro-
drigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  a emenda  foi aprovada por 
unanimidade em segunda votação.  Nº 66/2022 – Pin-
tura da UBS do Bairro Vila Reis. Vereador HENRI-
QUE SILVA OLIVEIRA. O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário a referida emenda. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável;  o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma de-

clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que  a emenda  foi 
aprovada por unanimidade em segunda votação.  Nº 
67/2022 – Recursos destinados à realização de exames 
e consultas. Vereador VINICIUS MACHADO. O Pre-
sidente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser 
chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  Nº 68/2022 – Construção de rede pluvial na 
Rua José Costa Cruz, Bairro Taquara Preta. O Presi-
dente solicitou ao Secretário que fizesse a votação 
chamando nominalmente e que cada Vereador ao ser 
chamado votasse favorável ou contrário a referida 
emenda. Passou-se então a votação nominal: O Secre-
tário indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Felipe Ra-
mos Vilas Souza, o mesmo declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Flávio Alves 
de Sousa, o mesmo declarou voto favorável; o Secre-
tário indagou como vota o Vereador Gilberto Marques 
de Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Henrique Silva 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável;  o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Marcos da Costa 
Garcia, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Rafael Rodrigues Mo-
reira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, 
o mesmo declarou voto favorável;  o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a 
mesma declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Vinicius Machado, o mesmo 
declarou voto favorável. O Presidente declarou que  a 
emenda  foi aprovada por unanimidade em segunda 
votação.  PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR DO 
EXECUTIVO APROVADO EM SEGUNDA VOTA-
ÇÃO:   Nº 40/2021 – Estima a receira e fixa a despesa 
do Município de Cataguases para o exercício financei-
ros de 2023. O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse a votação chamando nominalmente e que cada 
Vereador ao ser chamado votasse favorável ou contrá-
rio ao Projeto de Lei Complementar nº 40/2022, de 
autoria do Poder Executivo, juntamente com as Emen-
das Não Impositivas e Impositivas. Passou-se então a 
votação nominal: O Secretário indagou como vota o 
Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou 
voto favorável;  o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto 
favorável;  o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto fa-
vorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Silvio Mauro Romero, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereado-
ra Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Vi-
nicius Machado, o mesmo declarou voto favorável. O 
Presidente declarou que  o Projeto de Lei Complemen-
tar nº 40/2022 de autoria do Poder Executivo foi apro-
vado por unanimidade em segunda votação, juntamen-
te com as emendas não impositivas e impositivas.  
Nada mais havendo a tratar o Presidente, Vereador 
Felipe Ramos, deu por encerrada a Sessão Extraordi-
nária e eu, Vereador Vinicius Machado, 1º Secretário, 
lavrei a presente Ata que assino juntamente com o 
Presidente, Vice-Presidente e demais Vereadores que 
queiram assiná-la. 

ATA DA 878 SESSÃO ORDINÁRIA, DO 1º 
PERÍODO LEGISLATIVO, 19º (DÉCIMA NONA) 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 13 DE DEZEM-
BRO DE 2022.

Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois 
mil e vinte e dois, realizou-se, na Sede da Câmara Mu-
nicipal de Cataguases a 878 (oitocentos e setenta e 
oito) Sessão Ordinária, 1º Período Legislativo, 19ª 
Legislatura, sob a Presidência do Vereador Felipe Ra-
mos, Presidente, com a presença dos Vereadores:  An-
tônio Gilmar de Oliveira, Fernando Medeiros Pereira, 
Felipe Ramos, Flávio Alves de Sousa, Gilberto Mar-
ques de Oliveira, Henrique Silva Oliveira, Jeferson 
Pinto de Freitas, Marcos da Costa Garcia, Rafael Ro-
drigues Moreira, Ricardo Geraldo Dias, Rodrigo Xa-
vier Cardoso, Rogério da Silva de Oliveira Filho, Sil-
vio Mauro Romero, Stéfany Carli Oliveira, Vinicius 
Machado.  Assistiu a sessão de forma remota o Verea-
dor Henrique Silva Oliveira. Início dos trabalhos às 
dezoito horas e trinta e cinco minutos, encerrando-se 
às vinte e duas horas e dez minutos. O Presidente  Ve-
reador Felipe Ramos , invocando a proteção de Deus e 
de Santa Rita de Cássia, procedeu ao início dos traba-
lhos saudando a todos os presentes. O Presidente soli-
citou ao Secretário que fizesse leitura da Ata da Sessão 
Extraordinária realizada no dia 08 de dezembro de 
2022. O Vereador Fernando Medeiros Pereira solicitou 
a dispensa da leitura da Ata, por todos já terem conhe-
cimento da mesma. Colocada a solicitação em discus-
são e votação foi aprovada por unanimidade. Em se-
guida o Presidente colocou em discussão e votação a 
ata 16  da Sessão Extraordinária , realizadas no dia 08 
de dezembro de 2022, que foi aprovada por unanimi-
dade. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário 
que fizesse leitura das correspondências recebidas. Em 
seguida o Secretário fez leitura na íntegra de Denúncia 
em face da pessoa do Prefeito Municipal de Catagua-
ses, Senhor José Ignácio Peixoto Parreiras Henriques, 
eleito para a gestão municipal 2021-2024 pelo partido 
do MDB, assinada pelo Senhor Rodrigo Fidelis Ma-
ppa, residente em Cataguases. Após leitura o Presiden-
te solicitou que o Procurador dessa Casa, Doutor Roo-
sevelt Pires explanasse sobre o assunto. O Procurador 
em seu pronunciamento fez uma explanação sobre o 
tema e disse que na sessão realizada no dia 08 de no-
vembro por oito votos a cinco esta Casa rejeitou a de-
núncia, dessa forma ela não pode ser apresentada no-
vamente, em hipotese alguma, uma vez também que a 
CEI enviou ao Ministéiro Público seu relatório, o ór-
gão que deve fazer a verificação sobre os crimes co-
muns ou não. Após a fala do Procurador os Vereadores 
usaram da palavra para entender melhor o motivo do 
não recebimento da denúncia. O Procurador ressaltou 
novamente que de acordo com o nosso Regimento In-
terno essa denúncia não pode ser recebida porque ela 
foi rejeitada pelo Plenário e que qualquer coisa em 
sentido contrário é desrespeitar o Plenário. Houve um 
longo debate sobre o assunto, em que o Vereador Sil-
vio Romero, disse discordar do Procurador, porque no 
Artigo 340 fala sobre o processo se ele for concluído 
até noventa dias, e a comissão opinar pelo arquivmen-
to, no Regimento Interno não expressa claramente so-
bre a rejeição da matéria. Disse entender que a rejeição 
se deu por erro material da denúncia, ela foi formulada 
de forma equivocada. Disse não ver nenhum impediti-
vo para que seja acatada a denúncia nessa sessão. Em 
resposta ao Vereador o Procurador disse que a únca 
maneira que a denúncia poderia retornar, seria se ela 
fosse arquivada e não rejeitada. Após um longo debate 
sobre o assunto, os Vereadores ainda estavam na dúvi-
da quanto o recebimento ou não da denúncia, nesse 
momento o Vereador Marcos Costa, solicitou da Presi-
dência que fosse dado a palavra a Coordenadora do 
Legislativo, Senhora Ocileni Almeida, para que ela 
pudesse também dar sua opinião quanto a matéria. O  
Presidente suspendeu  a sessão por cinco minutos. Ao 
retornar a Sessão o Presidente atendendo a solicitação 
do Vereador Marcos Costa, concedeu a palavra à Co-
ordenadora, que disse que no seu entender os artigos 



integrantes dos quadros permanentes de pessoal dos 
Poderes Executivo e Legislativo do Município de Ca-
taguases e das entidades de sua administração indireta. 
Em discussão o Parecer da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, exarado pela legalidade e constitu-
cionalidade. Colocado o mesmo em discussão e vota-
ção foi aprovado por unanimidade. Colocado o projeto 
em discussão e votação foi aprovado com voto contrá-
rio do Vereador Jeferson Freitas. Nº 53/2022 – Institui 
o Banco de Doadores de sangue do Município de Ca-
taguases e dá outras providências. Vereador JEFER-
SON FREITAS. Parecer da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação exarado pela legalidade e constitu-
cionalidade. Colocado o mesmo em discussão e vota-
ção foi aprovado por unanimidade. Parecer da Comis-
são de Saúde e Assistência Social exarado pelo 
prosseguimento da matéria. Colocado o mesmo em 
discussão e votação foi aprovado por unanimidade. 
Colocado o projeto em discussão e votação foi aprova-
do por unanimidade. PROJETO DE LEI DO LEGIS-
LATIVO RETIRADO DE PAUTA: Nº 47/2022 – Al-
t e r a 
o Artigo 2º da Lei Municipal nº 4.507/2018 – Vereador 
Felipe Ramos. O autor do referido projeto solicitou 
sua retirada de pauta. Colocado em discussão e vota-
ção a solicitação foi aprovada por unanimidade. PRO-
JETO DE RESOLUÇÃO APROVADO DO LEGIS-
LATIVO: Nº 12/2022 – Instituir o Décimo Terceiro 
Subsidio e o gozo de férias remuneradas como direito 
sociais dos Vereadores integrantes da Câmara Munici-
pal de Cataguases, na forma que indica e dá outras 
providências. Vereadores: ANTÔNIO GILMAR DE 
OLIVEIRA, RODRIGO XAVIER CARDOSO, 
MARCOS DA COSTA GARCIA, FERNANDO ME-
DEIROS PEREIRA, FLÁVIO ALVES SOUSA, SIL-
VIO ROMERO, GILBERTO MARQUES OLIVEI-
RA, VINICIUS MACHADO. Parecer da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação exarado pela legalida-
de e constitucionalidade. Colocado o mesmo em dis-
cussão e votação foi aprovado por unanimidade. A 
Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade 
não exarou parecer ao projeto.  O Presidente solicitou 
ao Secretário que fizesse a votação chamando nomi-
nalmente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário ao Projeto de Resolução nº 
12/22. Passou-se então a votação nominal: O Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar de 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Fernando Medeiros 
Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Felipe Ramos Vilas 
Souza, o mesmo declarou voto contrário; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Gilberto Marques de Oli-
veira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Henrique Silva Olivei-
ra, o mesmo declarou voto contrário; o Secretário in-
dagou como vota a Vereador Jeferson Pinto de Freitas, 
a mesma declarou voto contrário; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mes-
mo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o 
mesmo declarou voto contrário; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo 
declarou voto contrário; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o 
mesmo declarou voto contrário; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que o Projeto de Re-
solução nº 12/2022 foi aprovado com nove votos favo-
ráveis e seis votos contrários. REQUERIMENTOS 
APROVADOS DO LEGISLATIVO: Nº 119/2022 – 
Requer do Poder Executivo o que segue: Informações 
sobe a obra de drenagem pluvial que liga as Ruas Ofé-
lia Resende e Manoel Silveira, Bairro Bandeirantes. 
Vereador GILBERTO MARQUES DE OLIVEIRA. 
Nº 120/2022 – Requer do Poder Executivo o que segue 
em caráter de urgência: Informações sobre o imóvel 
que funciona a Escola Soberano, localizado na Aveni-
da Astolfo Dutra. Vereador MARCOS COSTA. Pare-
cer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
exarado pela legalidade e constitucionalidade. Coloca-
do o parecer em discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade. Colocado os requerimentos em discus-
são e votação foram aprovados por unanimidade. Em 
seguida o Presidente informou ao Plenário que na 
quarta-feira, dia 14, será realizada no Plenário, às 09 
horas Audiência Pública do Poder Executivo. E con-
vocou os Vereadores para Audiência Pública, de auto-
ria do Vereador Silvio Romero a realizar no dia 15 de 
dezembro, quinta-feira, às dezoito horas e trinta minu-
tos, no Plenário da Câmara e para Sessão Extraordiná-
ria a realizar no dia 19 de dezembro, às 14 horas no 
Plenário dessa Casa, para segunda votação do Projeto 
de Lei Complementar nº 40/2022 de autoria do Poder 
Executivo, com emendas não impositivas e impositi-
vas. Nada mais havendo a tratar o Presidente, Verea-
dor Felipe Ramos, deu por encerrada a Sessão Ordiná-
ria e eu, Vereador Vinicius Machado, 1º Secretário, 
lavrei a presente Ata que assino juntamente com o 
Presidente, Vice-Presidente e demais Vereadores que 
queiram assiná-la. 

ATA DA 879 SESSÃO ORDINÁRIA, DO 1º 
PERÍODO LEGISLATIVO, 19º (DÉCIMA NONA) 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 20 DE DEZEM-
BRO DE 2022.

Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois 
mil e vinte e dois, realizou-se, na Sede da Câmara Mu-
nicipal de Cataguases a 879 (oitocentos e setenta e 
nove) Sessão Ordinária, 1º Período Legislativo, 19ª 
Legislatura, sob a Presidência do Vereador Felipe Ra-
mos, Presidente, com a presença dos Vereadores:  An-
tônio Gilmar de Oliveira, Fernando Medeiros Pereira, 
Felipe Ramos, Flávio Alves de Sousa, Gilberto Mar-
ques de Oliveira, Henrique Silva Oliveira, Jeferson 
Pinto de Freitas, Marcos da Costa Garcia, Rafael Ro-
drigues Moreira, Ricardo Geraldo Dias, Rodrigo Xa-
vier Cardoso, Rogério da Silva de Oliveira Filho, Sil-
vio Mauro Romero, Stéfany Carli Oliveira, Vinicius 
Machado.  Início dos trabalhos às dezoito horas e vinte 
minutos, encerrando-se às vinte horas e cinquenta e 
cinco minutos. O Presidente  Vereador Felipe Ramos , 
invocando a proteção de Deus e de Santa Rita de Cás-
sia, procedeu ao início dos trabalhos saudando a todos 
os presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que 
fizesse leitura das Atas das Sessões: Ordinária realiza-
da no dia 13 de dezembr de 2022 e Extraordinária, re-
alizada no dia 19 de dezembro de 2022. O Vereador 
Flávio Alves Sousa solicitou a dispensa da leitura das 
Atas, por todos já terem conhecimento das mesmas. 
Colocada a solicitação em discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente 
colocou em discussão e votação as atas 878  da Sessão 
Ordinária , realizadas no dia 13 de dezembro de 2022 
e 17 da Sessão Extraordinária, realizada no dia 19 de 
dezembro de 2022, que foram aprovadas por unanimi-
dade. O Presidente, Vereador Felipe Ramos solicitou 
um minuto de silêncio pelo falecimento da Senhora 
Argelia Aparecida da Cruz Francisco. Em seguida o 
Presidente solicitou ao Secretário que fizesse leitura 
das correspondências recebidas. O Secretário fez leitu-
ra de Nota de Repúdio assinado pelos Vereadores: 
Rafael Moreira, Gilberto Marques, Flávio Sousa, An-
tônio Gilmar de Oliveira, Marcos Costa, Rogério Fi-
lho, Silvio Romero e Rodrigo Xavier Cardoso, pelo 
fato acontecido na Sessão Ordinária realizada no dia 
13 de dezembro de 2023, que ao ser discutido e apro-
vado o Projeto de Lei nº 30/2022, de autoria da Verea-
dora Stéfany Carli Oliveira, um cidadão desferiu uma 
série de ofensas ao Conselho Municipal de Promoção 
da Igualdade Racial e interrompeu a Vereadora em di-
versos momentos. Já após deixar o prédio imputou 
falsa conduta criminosa a parlamentar, incorrendo em 
grave ato de calúnia. Em página por ele gerenciada no 
Facebook, eta mesma pessoa descreveu o projeto de 
lei aprovado como “política de segregação racial nos 
cargos públicos de Cataguases”. Ademais, denominou 
a comissão de heteroidentificação, a ser instalada no 
momento oportuno do certame, de “comissão segrega-
dora”. Na mesma matéria, de maneira totalmente vil e 
irresponsável, acusou a Vereadora de censura, além de 
ter afirmado que o projeto é instrumento de “controle 
social”, “inquisção” e “ideologia”. Não resta a menor 
dúvida de que o ato acima descrito se trata de gravíssi-
mo caso de violência política de gênero. A Câmara 
solidariza com a nobre Vereadora Stéfany Carli Oli-
veira e parabeniza pela proposição e aprovação do 
Projeto de Lei nº 30/2022 e informa que tomará todas 
as providências legais cabíveis quanto ao ocorrido.  
INDICAÇÕES:  Nº 38/2022 – Capina nos Bairros An-
tônio Justino, Riguete e São Vicente. Vereador FLÁ-
VIO ALVES SOUSA (Flávinho Motoboy)  Após lida 
foi encaminhada para o Chefe do Poder Executivo. 
MOÇÕES DE CONGRATULAÇÕES: Dra. Sâmih 
Galil Cunha, Maria Alzira Gomes de Oliveira. Verea-
dor FLÁVIO ALVES SOUSA. Ângela Maria Ferreira 
Bernardes. Vereador VINICIUS MACHADO.    Após 
lidas foram aprovadas por unanimidade. MOÇÃO DE 
PESAR: Pelo falecimento de Valdir Braga.Vereador 
RODRIGO XAVIER CARDOSO. João Fabiano de 
Sousa e Nair Vitalino da Cruz de Souza. Vereador 
FLÁVIO ALVES SOUSA.  Após lidas foram aprova-
das por unanimidade. MOÇÃO DE PESAR EM CON-
JUNTO: Pelo falecimento da Senhora Argelia Apare-
cida da Cruz Francisco. Após lida foi aprovada por 
unanimidade. PROJETOS DE RESOLUÇÃO RECE-
BIDO DO LEGISLATIVO: Nº 13/2022 – Acrescenta 
o Inciso V do § 2º do Artigo 43 do Regimento Interno. 
Vereador JEFERSON FREITAS. Encaminhados às 
Comissões Permanentes. O Presidente solicitou a in-
clusão de pauta do Projeto de Lei nº 47/2022, de auto-
ria do Poder Executivo. Colocada a solicitação em 
discussão e votação foi aprovado por unanimidade. 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR DO EXECU-

TIVO APROVADO EM PRIMEIRA VOTAÇÃO: Nº 
41/2022 – Cria no Município de Cataguases o Progra-
ma No Caminho da Alfabetização e a função de Volun-
tário a Assistente de Alfabetização. Emenda Aditiva nº 
01/2022 – Acrescentando parágrafos 6º e 7º ao Artigo 
3º, acrescentando Inciso VIII ao artigo 2º. Vereador 
ROGÉRIO FILHO. Parecer da Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Redação exarado pela legalidade e 
constitucionalidade. Colocado o mesmo em discussão 
e votação foi aprovado por unanimidade. Parecer da 
Comissão de Educação, exarado pelo prosseguimento 
da matéria. Colocado o mesmo em discussão e vota-
ção foi aprovado por unanimidade.  O Presidente soli-
citou ao Secretário que fizesse a votação chamando 
nominalmente e que cada Vereador ao ser chamado 
votasse favorável ou contrário a Emenda Aditiva nº 
01/2022 ao Projeto de Lei Complementar nº 41/22 de 
autoria do Poder Executivo. Passou-se então a votação 
nominal: O Secretário indagou como vota o Vereador 
Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Fernando Medeiros Pereira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Gil-
berto Marques de Oliveira, o mesmo declarou voto 
favorável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Henrique Silva Oliveira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota a Vereador Je-
ferson Pinto de Freitas, a mesma declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Marcos da Costa Garcia, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Ra-
fael Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador 
Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto favorá-
vel; o Secretário indagou como vota o Vereador Rodri-
go Xavier Cardoso, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Rogério da 
Silva de Oliveira Filho, o mesmo declarou voto favo-
rável; o Secretário indagou como vota o Vereador Sil-
vio Mauro Romero, o mesmo declarou voto favorável; 
o Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto favorável; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Vinicius 
Machado, o mesmo declarou voto favorável. O Presi-
dente declarou que a Emenda Aditiva  de autoria do 
Vereador Rogério Filho foi aprovada por unanimidade 
em primeira votação.  Parecer da Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Redação exarado ao Projeto de Lei 
Complementar nº 41/2022 pela legalidade e constitu-
cionalidade. Colocado o mesmo em discussão e vota-
ção foi aprovado por unanimidade. As Comissões de 
Educação e Orçamento, Finanças e Contabilidade não 
exararam parecer ao projeto. O Presidente solicitou ao 
Secretário que fizesse a votação chamando nominal-
mente e que cada Vereador ao ser chamado votasse 
favorável ou contrário ao Projeto de Lei Complemen-
tar nº 41/22 de autoria do Poder Executivo. Passou-se 
então a votação nominal: O Secretário indagou como 
vota o Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Fernando Medeiros Pereira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota a Vereador Jeferson Pinto de Freitas, a mesma 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto favorável; o Secretário indagou como vota o 
Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma declarou 
voto favorável; o Secretário indagou como vota o Ve-
reador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto fa-
vorável. O Presidente declarou que o Projeto de Lei 
Complementar nº 41/2022 de autoria do Poder Execu-
tivo  foi aprovada por unanimidade em primeira vota-
ção, juntamente com a Emenda Aditiva apresentada 
pelo Vereador Rogério Filho. PROJETO DE LEI 
APROVADO DO EXECUTIVO: Nº 47/2022 – 
Autoriza o Chefe do Poder Executivo a assinar 
convênio com o Governo do Estado de Minas 
Gerais, através da Policia Militar do Estado de 
Minas Gerais. Parecer da Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Redação exarado pela legali-
dade e constitucionalidade. Colocado o mes-
mo em discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade. Parecer da Comissão de Segu-
rança Pública exarado pelo prosseguimento da 
matéria. Colocado o mesmo em discussão e 
votação foi aprovado por unanimidade. A Co-
missão de Orçamento, Finanças e Contabilida-
de não exarou parecer ao projeto. Colocado o 
projeto em discussão e votação foi aprovado 
por unanimidade. PROJETO DE LEI APRO-
VADO DO LEGISLATIVO: Nº 55/2022 – Es-
tabelece o Regulamento Técnico de Boas Prá-
ticas para estabelecimentos que realizam 
comércio varejista de carnes, no âmbito do 
Município de Cataguases – MG. Vereador SIL-
VIO ROMERO. Parecer da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação exarado pela 
legalidade e constitucionalidade. Colocado o 
mesmo em discussão e votação foi aprovado 
por unanimidade. Parecer da Comissão de 
Agropecuária e Agroindústria exarado pelo 
prosseguimento da matéria. Colocado o mes-
mo em discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade. Colocado o projeto em discus-
são o autor do Projeto solicitou ao Presidente 
que usasse da palavra a Nutricionista Irinéia Nóbrega 
e a Senhora Elisângela Stephan, Fiscal Sanitário da 
Prefeitura. Em seguida elas usaram da palavra para 
explanar sobre o projeto e sanar dúvidas que os Verea-
dores poderiam ter a respeito da matéria. Em seguida 
o Presidente colocou o projeto em votação, sendo 
aprovado por unanimidade. REQUERIMENTOS 
APROVADOS DO LEGISLATIVO: Nº 121/2022 – 
Requer do Poder Executivo o que segue: Informações 
a respeito da verba para a obra do muro da Rua Umbe-
lndo Domingos da Silva, Bairro São Vicente. Vereador 
FLÁVIO ALVES SOUSA. Nº 122/2022 – Requer do 
Poder Executivo o que segue: Informações sobre a 
troca de postes de ferro no Bairro Leonardo. Vereador 
GILBERTO MARQUES OLIVEIRA N 123/2022 – 
Requer do Poder Executivo o que segue: Informações 
sobre a substituição de quinze braços de luz na Rua 
Manoel Inácio Peixoto. Vereador FERNANDO ME-
DEIROS PEREIRA. Nº 124/2022 – Requer do Poder 
Executivo o que segue: Informações sobre a instalação 
de um refletor na Rua Miguel João, Distrito de Sereno. 
Vereador FERNANDO MEDEIROS PEREIRA. Nº 
125/2022 – Requer do Poder Executivo o que 
segue: Informações sobre a intalação de dois pontos 
de luz na entrada do Distrito de Sereno. Vereador 
FERNANDO MEDEIROS PEREIRA. Parecer da Co-
missão de Constituição, Justiça e Redação exarado 
pela legalidade e constitucionalidade. Colocado o 
mesmo em discussão e votação foi aprovado por una-
nimidade. Colocado os requerimentos em discussão e 
votação foram aprovados por unanimidade. Em segui-
da o Presidente informou ao Plenário que iremos pas-
sar para a eleição da nova Mesa Diretora Biênio 
2023/2024. De acordo com o Inciso I do Artigo 15 do 
Regimento Interno o Presidente solicitou ao Secretário 
que proceda a chamada nominal para verificação do 
quorum. Após verificação de quorum o Presidente ini-
ciu o tempo para registro junto à Mesa dos candidatos 
a composição da nova Mesa Diretora. Foi apresentado 
a Chapa nº 01 com os seguintes membros: Presidente: 
Vereador Antônio Gilmar de Oliveira, 1º Vice-Presi-
dente: Vereador Marcos da Costa Garcia; 2º Vice-Pre-
sidente: Vereador Gilberto Marques Oliveira; 1º Se-
cretária: Vereadora Stéfany Carli Oliveira; 2º 
Secretário: Vereador Flávio Alves de Sousa e Tesou-
reiro: Vereador Vinicius Machado. Chapa nº 
02/2022 composta pelos seguintes membros: Pre-
sidente: Vereador Rogério Filho e 1º Vice-Presi-
dente: Vereador Felipe Ramos. O Vereador Rafael 
Rodrigues Moreira, requereu seu registro individual 
ao cargo de Presidente da nova Mesa Diretora, porém 
retirou sua candidatura. O Presidente suspendeu a Ses-
são por dez minutos para que fosse preparado as cédu-
las e a lista nominal para votação da nova Mesa Dire-
tora. Ao retornar a sessão, o Presidente solicitou ao 
Secretário que procedesse a chamada nominal para 
votação da Mesa Diretora Biênio 2023/2024. Durante 
a votação o Presidente, Vereador Felipe Ramos, errou 
ao entregar a cédula para votação do Vereador Rodrigo 
Xavier Cardoso, entregando a cédula do Vereador Ro-
gério Filho. Dessa forma o Presidente informou a situ-
ação ao Plenário e chamou os Vereadores Rogério Fi-
lho e Antônio Gilmar de Oliveira para que 
constatassem o acontecido. Logo em seguida solicitou 
que fosse confeccionado outra cédula para o Vereador 
Rogério Filho. Por esse motivo ficará uma cédula anu-
lada e arquivada. Após a votação o Presidente solici-
tou que os Vereadores Antônio Gilmar de Oliveira e 
Rogério Filho acompanhassem a contagem dos votos. 

Em  seguida o Secretário  informou ao Presidente que 
a Chapa nº 01, Presidente Vereador Antônio Gilmar de 
Oliveira obteve nove votos; a Chapa nº 02, Presidente 
Vereador Rogério Filho, obteve quatro votos e houve 
duas abstenções dos Vereadores: Rafael Moreira e Ri-
cardo Geraldo Dias. O Presidente declarou  empossa-
dos para Mesa Diretora Biênio 2023/2024 a Chapa nº 
01/2022 composta por: Presidente: Vereador Antônio 
Gilmar de Oliveira;  1º Vice-Presidente: Vereador 
Marcos da Costa Garcia; 2º Vice-Presidente: Vereador 
Gilberto Marques Oliveira; 1º Secretária: Vereadora 
Stéfany Carli Oliveira; 2º Secretário: Vereador Flávio 
Alves de Sousa; Tesoureiro: Vereador Vinicius Ma-
chado. Nada mais havendo a tratar o Presidente, Vere-
ador Felipe Ramos, deu por encerrada a Sessão Ordi-
nária e eu, Vereador Vinicius Machado, 1º Secretário, 
lavrei a presente Ata que assino juntamente com o 
Presidente, Vice-Presidente e demais Vereadores 
que queiram assiná-la.

      ATOS DO EXECUTIVO
Prefeito: José Henriques
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citados do Regimento Interno, 339 e 340 disse se tratar 
da comissão já em andamento com a denúncia e deci-
diu quanto ao arquivamento da denúncia, disse que 
como a denúncia hoje foi lida em plenário, deverá ser 
realizada a votação para acatamento ou não acatamen-
to da denúncia. Disse que caso a denúncia seja aceita, 
será instaurada a comissão e se no decorrer dos traba-
lhos a comissão optar pelo arquivamento da denúncia 
é um outro processo. Quanto a devolução de oficio ela 
deveria ter sido feita antes da denúncia vir a Plenário, 
ou seja se o Presidente ao receber a denúncia solicitas-
se parecer da Procuradoria Jurídica e da Coordenado-
ria e ambos opinassem pela devolução da denúncia, 
ele o faria através de oficio. Disse ainda que como no 
Regimento Interno não há nenhum artigo falando a 
respeito de rejeição da denúncia em plenário, optou 
por decisão do plenário, pois não consta em Regimen-
to Interno e por esse motivo o Plenário é soberano. 
Após os esclarecimentos feitos o Presidente solicitou 
ao Secretário que procedesse a chamada nominal para 
votação do acatamento ou não acatamento da denún-
cia. Passou-se então a votação nominal: O Secretário 
indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar de Oli-
veira, o mesmo declarou voto pelo acatamento; o Se-
cretário indagou como vota o Vereador Fernando Me-
deiros Pereira, o mesmo declarou voto pelo não 
acatamento; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Felipe Ramos Vilas Souza, o mesmo declarou voto 
pelo não acatamento; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Flávio Alves de Sousa, o mesmo declarou 
voto pelo não acatamento; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Gilberto Marques de Oliveira, o mes-
mo declarou voto pelo acatamento; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Henrique Silva Oliveira, o 
mesmo declarou voto pelo não acatamento;  o Secretá-
rio indagou como vota o Verador Jeferson Pinto de 
Freitas, o mesmo declarou voto pelo não acatamento; 
o Secretário indagou como vota o Vereador Marcos da 
Costa Garcia, o mesmo declarou voto pelo  acatamen-
to; o Secretário indagou como vota o Vereador Rafael 
Rodrigues Moreira, o mesmo declarou voto pelo não 
acatamento; o Secretário indagou como vota o Verea-
dor Ricardo Geraldo Dias, o mesmo declarou voto 
pelo não acatamento; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo decla-
rou voto pelo não acatamento; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira 
Filho, o mesmo declarou voto pelo não acatamento; o 
Secretário indagou como vota o Vereador Silvio Mau-
ro Romero, o mesmo declarou voto pelo acatamento; o 
Secretário indagou como vota o Vereadora Stéfany 
Carli Oliveira, a mesma declarou voto pelo acatamen-
to; o Secretário indagou como vota o Vereador Vini-
cius Machado, o mesmo declarou voto pelo não acata-
mento. O Presidente declarou Rejeitada a referida 
petição, por dez votos pelo não acatamento e cinco 
votos pelo acatamento. INDICAÇÕES:  Nº 64/2022 – 
Operação tapa buracos em toda extensão da Rua Ante-
nor Ribeiro, Bairro Popular. Vereador ANTÔNIO 
GILMAR DE OLIVEIRA (Gilmar Canjica). Nº 
37/2022 – Construção de uma faixa de pedestre eleva-
da antes da Travessia da linha e uma calçada com 
grande de proteção. Vereador FLÁVIO ALVES SOU-
SA (Flavinho Motoboy). Nºs 12 e 13/2022 – Reforma 
no telhado das Escolas Municipais José Esteves, Bair-
ro Leonardo, Maria José Peloso, Bairro Ana Carrara. 
Vereador GILBERTO MARQUES OLIVEIRA. Nº 
42/2022 – Retirada de barro e limpeza das ruas do 
Bairro Sebastião Adolfo, priorizando a Rua José do 
Grupo. Vereador MARCOS COSTA. Nº 09/2022 – 
Manutenção do túnel no asfalto que liga a parte cima 
do Distrito de Sereno com a parte de baixo do Distrito 
de Sereno. Vereador RODRIGO XAVIER CARDOSO 
(Rodrigo Canga).  Após lidas foram encaminhados 
para o Chefe do Poder Executivo.  MOÇÕES DE 
CONGRATULAÇÕES: Ao Senhor Angelo de Paula 
Villas Boas. Vereador FELIPE RAMOS. A Compa-
nhia Manufatora de Tecidos de Algodão. Vereador 
FLÁVIO ALVES SOUSA. Ao Soldado da Polícia Mi-
litar, Renato Cardoso Moraes; ao 3º Tenente da Polícia 
Militar, Rogério do Carmo Correa. Vereador GILBER-
TO MARQUES OLIVEIRA. Ao Senhor Ulisses Por-
tela Neto. Vereadores VINICIUS MACHADO E 
MARCOS COSTA. Ao Dr. José Newton Carvalho 
Thomé. Vereador MARCOS COSTA. Após lidas fo-
ram aprovadas por unanimidade. MOÇÃO DE PE-
SAR: Pelo falecimento de João Batista de Oliveira. 
Vereador ANTÔNIO GILMAR DE OLIVEIRA. Após 
lida foi aprovada por unanimidade. PROJETO DE LEI 
RECEBIDO DO LEGISLATIVO: Nº 55/2022 – Esta-
belece o Regulamento Técnico de Boas Práticas para 
estabelecimentos que realizam comércio varejista de 
carnes, no âmbito do Município de Cataguases – MG. 
Vereador SILVIO ROMERO. Encaminhado às Comis-
sões Permanentes. REQUERIMENTOS RECEBI-
DOS DO LEGISLATIVO: Nº 120/2022 – Requer do 
Poder Executivo o que segue em caráter de urgência: 
Informações sobre o imóvel que funciona a Escola 
Soberano, localizado na Avenida Astolfo Dutra. Vere-
ador MARCOS COSTA. Nº 121/2022 – Requer do 
Poder Executivo o que segue: Informações a respeito 
da verba para a obra do muro da Rua Umbelndo Do-
mingos da Silva, Bairro São Vicente. Vereador FLÁ-
VIO ALVES SOUSA. Nº 122/2022 – Requer do Poder 
Executivo o que segue: Informações sobre a troca de 
postes de ferro no Bairro Leonardo. Vereador GIL-
BERTO MARQUES OLIVEIRA. N 123/2022 – Re-
quer do Poder Executivo o que segue: Informações 
sobre a substituição de quinze braços de luz na Rua 
Manoel Inácio Peixoto. Vereador FERNANDO ME-
DEIROS PEREIRA.. Nº 124/2022 – Requer do Poder 
Executivo o que segue: Informações sobre a instalação 
de um refletor na Rua Miguel João, Distrito de Sereno. 
Vereador FERNANDO MEDEIROS PEREIRA. Nº 
125/2022 – Requer do Poder Executivo o que segue: 
Informações sobre a intalação de dois pontos de luz na 
entrada do Distrito de Sereno. Vereador FERNANDO 
MEDEIROS PEREIRA. O Presidente colocou em dis-
cussão e votação a solicitação de urgência, sendo apro-
vada por unanimidade. Em seguida o Presidente enca-
minhou os requerimentos às Comissões Permanentes e 
acrescentou o de nº 120/2022 na pauta dessa Sessão. 
PROJETO DE LEI DEVOLVIDO AO EXECUTIVO: 
Nº 23/2022 – Retifica o Artigo 1º da Lei 4.815/21, que 
aprovou o Loteamento “Mirante do Sol”, localizado 
no Bairro Meca. O Secretário solicitou a retirada e a 
devolução do referido projeto ao autor, uma vez que a 
matéria que o mesmo trata, já foi matéria de discussão 
e votação nessa Casa no ano passado, inclusive sendo 
sancionada pelo Chefe do Executivo. O Secretário ex-
plicou ao Plenário que no ano passado o Projeto de Lei 
nº 48/2021 tratava da matéria de aprovação do Lotea-
mento Mirante do Sol, no Bairro Meca, para garantia 
os imóveis que menciona, acontece que em reunião da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação realizada 
em 05 de novembro de 2021, a referida comissão ao 
analisar a matéria, solicitou em seu Relatório de nº 
143, que em redação final fosse trocado a nomeclatura 
do Bairro Meca para o Bairro Vila Minalda, conforme 
Artigo 2º, Inciso V, Região 05 – Oeste da Lei Comple-
mentar nº 4.562/2018, datada de 02 de dezembro de 
2021, dessa forma foi aprovado em Plenário e consta-
do em Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 23 de 
novembro de 2021. Após foi encaminhado pela Presi-
dência oficio nº 118/2021 que encaminhou a redação 
final do referido projeto ao Chefe do Executivo, quan-
do da sanção do projeto, a Procuradoria do Executivo 
não observou a alteração publicando erroneamente a 
Lei, para fazer a correção cabível, basta que o Execu-
tivo republique a Lei nº 4.815/2021 por incorreção. 
Colocado a solicitação do Secretário em discussão e 
votação foi aprovado por unanimidade. PROJETO DE 
LEI APROVADO DO EXECUTIVO:  Nº 46/2022 – 
Autoriza Permuta. Parecer da Comissão de Constitui-
ção, Justiça e Redação exarado pela legalidade e cons-
titucionalidade, sendo aprovado por unanimidade. A 
Comissão de Obras e Serviços Públicos não exarou 
parecer. O Presidente solicitou ao Secretário que fizes-
se a votação chamando nominalmente e que cada Ve-
reador ao ser chamado votasse favorável ou contrário 
ao Projeto de Lei nº 46/22 de autoria do Poder Execu-
tivo. Passou-se então a votação nominal: O Secretário 
indagou como vota o Vereador Antônio Gilmar de 
Oliveira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Fernando Medeiros 
Pereira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretá-
rio indagou como vota o Vereador Felipe Ramos Vilas 
Souza, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Flávio Alves de Sousa, 
o mesmo declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Gilberto Marques de Oli-
veira, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário 
indagou como vota o Vereador Henrique Silva Olivei-
ra, o mesmo declarou voto favorável; o Secretário in-
dagou como vota a Vereador Jeferson Pinto de Freitas, 
a mesma declarou voto favorável; o Secretário inda-
gou como vota o Vereador Marcos da Costa Garcia, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Rafael Rodrigues Moreira, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Ricardo Geraldo Dias, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rodrigo Xavier Cardoso, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereador Rogério da Silva de Oliveira Filho, o 
mesmo declarou voto favorável; o Secretário indagou 
como vota o Vereador Silvio Mauro Romero, o mesmo 
declarou voto favorável; o Secretário indagou como 
vota o Vereadora Stéfany Carli Oliveira, a mesma de-
clarou voto favorável; o Secretário indagou como vota 
o Vereador Vinicius Machado, o mesmo declarou voto 
favorável. O Presidente declarou que o referido proje-
to  foi aprovado por unanimidade. Em seguida a Vere-
adora Stéfany Carli Oliveira solicitou da presidência 
que fosse incluído na pauta dessa Sessão o Projeto de 
Lei nº 30/2022 de sua autoria. Colocada a solicitação 
em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. 
O Presidente acrescentou o projeto na pauta dessa ses-
são. PROJETOS DE LEI APROVADOS DO LEGIS-
LATIVO: Nº 30/2022 -Dispõe sobre a reserva de va-
gas para negros e pardos nos concursos públicos para 
provimento de cargos efetivos e empregos públicos 

*Republicada por incorreção 
Lei Nº 4.908 de 07 de dezembro de 

2022.
“DISPÕE SOBRE AUXÍLIO ALI-

MENTAÇÃO NO MÊS DE DEZEM-
BRO DE 2022 E DÁ PROVIDEN-
CIAS”.

O povo do Município de Cataguases 
MG, através de seus representantes apro-
vou, e, eu Prefeito sanciono a seguinte 
Lei: 

Art.1º. Esta lei dispõe sobre auxílio 
alimentação aos servidores ativos do 
Executivo Municipal, no mês de dezem-
bro de 2022, inclusive, Conselheiros 
Tutelares, e servidores do Fundo de Se-
guridade Social.

Art.2º. O valor do auxílio alimentação 
no mês de dezembro de 2022 é de R$ 
715,00 (setecentos e quinze reais).

§1º. O valor é devido ao acréscimo de 
R$ 250,00 (duzentos e cinquenta reais) 
excepcionalmente no mês de dezembro 
de 2022.

§2º.  No conceito de mês computar-
-se-á como inteiro o período superior a 
15 (quinze) dias, para fins de recebimen-
to do ticket alimentação no valor de R$ 
465,00 (quatrocentos e sessenta e cinco 
reais).

§3º. O tempo relativo a auxílio doen-
ça durante o exercício de 2022 também 
serão computados para os fins desta lei.

§4º.  Os servidores que tiverem seus 
contratos rescindidos entre os dias 01 
e 14 de dezembro de 2022, receberão 
apenas o valor de R$ 250,00 (duzentos 
e cinquenta reais) referente ao ticket na-
talino.

§5º. Farão jus ao ticket natalino de R$ 
250,00 (duzentos e cinquenta reais) os 
estagiários remunerados da Prefeitura de 
Cataguases.

Art. 3º. A partir de janeiro de 2023 re-
torna o valor e as condições relativo ao 
auxílio alimentação, pois a presente lei 
aplica-se tão somente quanto ao mês de 
dezembro de 2022. 

Art.4º. As despesas provenientes des-
ta lei serão custeadas pela dotação orça-
mentária própria.

Art.5º. Fica o Poder Executivo auto-
rizado, por meio de Crédito Adicional, 
suplementar os elementos de despesa 
3.3.90.46 – Auxílio Alimentação, inclu-
ídos pela Lei nº 4.847/2022 no orçamen-
to vigente, no valor de R$ 475.000,00 
(quatrocentos e setenta e cinco mil e 
quinhentos reais).

Art.6º. Os recursos a serem utilizados 
na abertura dos créditos ora autorizados, 
serão aqueles definidos no artigo 43 
da Lei Federal nº 4.320/64, informado 
quando da abertura de cada crédito, con-
forme artigo 167, inciso V da CF – Cons-
tituição Federal de 1988.

Art. 7º. Fica autorizado o Poder Exe-
cutivo a suplementação de dotação de 
que trata o Art. 5º desta lei até o limite de 
20% do seu valor total.

Art. 8º. Esta lei entra em vigor na data 
de sua publicação.

Gabinete do Prefeito.
Cataguases, 07 de dezembro de 2022.
José Henriques
Prefeito
Emilia de Sousa Menta
Sec. Administração

Lei Nº 4.914 de 16 de dezembro de 
2022.

Declara como sendo de Utilidade 
Pública Municipal a Entidade que men-
ciona.

JOSÉ HENRIQUES, Prefeito de Ca-
taguases MG, no uso de suas atribuições, 
faz saber que a Câmara Municipal apro-
vou e, eu sanciono a seguinte lei:

 Art.1º - Fica declarada como sendo 
de Utilidade Pública Municipal a Asso-
ciação de Moradores do Bairro Sinimbu 
CNPJ: 40.692.284/0001-49, pelo des-
taque de atuação na promoção do bem-
-estar social.

Art.2º - Esta Lei entra em vigor na 
data de sua publicação.

Gabinete do Prefeito.
Cataguases, 16 de dezembro de 2022.
José Henriques
Prefeito
Emilia de Sousa Menta
Sec. Administração

Lei Nº 4.915 de 16 de dezembro de 
2022.

Retifica a Lei nº 4.172/2014 que de-
nominou logradouro público municipal.

JOSÉ HENRIQUES, Prefeito de Ca-
taguases MG, no uso de suas atribuições, 
faz saber que a Câmara Municipal apro-
vou e, eu sanciono a seguinte lei:

Art.1º – Fica denominada de Rua Or-
mínio Werneck de Moraes, a Rua 05, 
Código Municipal 11.373, localizada no 
Bairro Jardim Bandeirantes I.

Art.2º – Esta Lei entra em vigor na 
data de sua publicação, revogando-se em 
sua totalidade a Lei nº 4.172/2014.

Gabinete do Prefeito.
Cataguases, 16 de dezembro de 2022.
José Henriques
Prefeito
Emilia de Sousa Menta
Sec. Administração

Lei Nº 4.916 de 16 de dezembro de 
2022.

Institui o FMECN – Fundo Municipal 
Emergencial para Catástrofe Natural.

JOSÉ HENRIQUES, Prefeito de Ca-
taguases MG, no uso de suas atribuições, 
faz saber que a Câmara Municipal apro-
vou e, eu sanciono a seguinte lei:

Art.1º – Fica instituído o FMECN – 
Fundo Municipal emergencial para Ca-
tástrofe Natural, exclusivo para atendi-
mento à população carente devidamente 
inscrita no CADUNICO do Município 
de Cataguases com itens básicos para 
pessoas em estado de necessidade.

Parágrafo Único – O fundo só será 
implementado quando o Município se 
encontrar em situações de emergência 
ou de calamidade pública.

Art.2º – A presente Lei será regula-
mentada por Decreto Executivo no que 
couber.

Art.3º – Esta Lei entra em vigor na 
data de sua publicação.

Gabinete do Prefeito.
Cataguases, 16 de dezembro de 2022.
José Henriques
Prefeito
Emilia de Sousa Menta
Sec. Administração

Lei Nº 4.917 de 16 de dezembro de 
2022.

Institui o Programa Empresa Amiga 
da Saúde da Mulher e dá outras provi-
dências.

JOSÉ HENRIQUES, Prefeito de Ca-
taguases MG, no uso de suas atribuições, 
faz saber que a Câmara Municipal apro-
vou e, eu sanciono a seguinte lei:

 Art.1º – Fica instituído o Programa 
Empresa Amiga da Saúde da Mulher, 
que reconhece a facilitação desempe-
nhada pelas empresas em promoverem e 
incentivarem a realização do exame de 
mamografia.

 Art.2º – As empresas do Município 
que se destacarem no apoio para a rea-
lização do exame de suas colaboradoras 
poderão homenageadas com o Diploma 
de Empresa Amiga da Saúde da no ano 
em que houver o incentivo.

Art.3º – Serão consideradas rele-
vantes para a concessão do diploma as 
ações e campanhas desenvolvidas pelas 
empresas que incentivem a realização 

do exame de mamografia nas mulheres 
pertencentes ao quadro de funcionários.

Art.4º – O Poder Executivo regula-
mentará a presente Lei por Decreto no 
que couber.

Art.5º – Esta Lei entra em vigor na 
data de sua publicação.

Gabinete do Prefeito.
Cataguases, 16 de dezembro de 2022
José Henriques
Prefeito
Emilia de Sousa Menta
Sec. Administração

Lei Nº 4.918 de 16 de dezembro de 
2022.

Institui a Campanha de Prevenção e 
Conscientização do Câncer de Colo de 
Útero no Município.

JOSÉ HENRIQUES, Prefeito de Ca-
taguases MG, no uso de suas atribuições, 
faz saber que a Câmara Municipal apro-
vou e, eu sanciono a seguinte lei:

Art.1º – Fica instituída a Campanha 
de Prevenção e Conscientização do Cân-
cer de Colo de Útero no Município de 
Cataguases – MG, preferencialmente no 
mês de março.

Art.2º – Considerando que a campa-
nha está contida na área da saúde, será 
promovida as informações a respeito do 
câncer do colo do útero, métodos de pre-
venção e formas de combate à doença.

Art.3º – O Poder Executivo regula-
mentará a presente Lei através de  De-
creto Executivo estipulando aos órgãos 
competentes a promoção da vacina con-
tra o H.P.V., exames clínicos para detec-
ção precoce da doença.

Art.4º – Esta Lei entra em vigor na 
data de sua publicação.

Gabinete do Prefeito.
Cataguases, 16 de dezembro de 2022.
José Henriques
Prefeito
Emilia de Sousa Menta
Sec. Administração
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 PORTARIA Nº 593/2022
JOSÉ HENRIQUES, Prefeito de Cataguases no uso de suas atribuições com fulcro 

na alínea ‘c’, do inciso II, do artigo 85, da Lei Orgânica do Município. 
CONSIDERANDO o Processo Licitatório nº208/2022 referente meta nº 01 do Pro-

cesso REC-MG-3115300-20220518-01 da reconstrução da cobertura da Quadra da 
Praça de Esportes do Município;

RESOLVE:
Art.1° - Nomear como fiscal da obra do Processo Licitatório n º208/2022 referente 

meta nº 01 do Processo REC-MG-3115300-20220518-01 da reconstrução da cober-
tura da Quadra da Praça de Esportes do Município o senhor Reinaldo Manoel dos 
Santos, engenheiro civil, matricula 113174. 

Art.2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Gabinete do Prefeito. 
Cataguases, 19 de dezembro de 2022.
JOSÉ HENRIQUES
Prefeito



Secretaria de Administração
Secretária: Emília de Souza Menta
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Secretaria de Educação
Secretária: Luci Mara Guedes

RESOLUÇÃO SME nº 05/2022
Estabelece para a Rede Pública 

Municipal de Ensino de Cataguases 
- MG, os procedimentos de ensino, 
diretrizes administrativas e pedagó-
gicas do Calendário Escolar do ano 
de 2023.

A SECRETÁRIA MUNICIPAL 
DE EDUCAÇÃO,  no uso de suas 
atribuições, tendo em vista o dis-
posto no art. 4° da Lei Municipal n° 
3.051/2001;

CONSIDERANDO o disposto na 
Lei nº 9.394, de 20 de dezembro de 
1996, e suas normas complementa-
res; 

CONSIDERANDO a necessi-
dade de estabelecer procedimentos 
de ensino comuns à Rede Pública 
Municipal de Ensino e de organizar 
o Calendário Escolar 2023 para o 
funcionamento das escolas e cen-
tros municipais, harmonizado com 
o desenvolvimento pedagógico da 
unidade de ensino e do estudante; 

CONSIDERANDO a necessi-
dade de que as informações sobre 
a vida escolar dos estudantes este-
jam disponíveis no Diário Escolar 
na Plataforma Digital Integra a fim 
de que se realizem os registros es-
colares na Rede Pública Municipal 

de Ensino;
RESOLVE: 
Art. 1º - O calendário escolar 

deverá ser organizado de forma a 
garantir o mínimo de 200 (duzen-
tos) dias letivos para a organização 
anual, 100 (cem) dias letivos para a 
organização semestral e a carga ho-
rária anual prevista para os diferen-
tes níveis e modalidades de ensino. 

Art. 2º - O calendário deverá ser 
elaborado com a participação da 
Comunidade Escolar, aprovado pelo 
Colegiado Escolar e homologado 
pelo Setor Técnico Educacional da 
Secretaria de Educação, em confor-



midade com o disposto nesta Reso-
lução e demais normas aplicáveis. 

§ 1º - Na organização do calen-
dário escolar, deverá ser observado 
o modelo disposto no Anexo I, ga-
rantidas as adaptações necessárias, 
conforme previsto nesta Resolução. 

§ 2º - Compete ao Diretor ou Co-
ordenador Escolar cumprir e fazer 
cumprir o Calendário e as dispo-
sições desta Resolução e à Equipe 
Técnico-Pedagógica, formada por 
um profissional do Setor Técnico 
Educacional e um Coordenador Pe-
dagógico, responsável por cada uni-
dade escolar, supervisionar o cum-
primento, pela unidade escolar, das 
atividades nele previstas. 

§ 3º - Deverá ser observado o 
disposto no caput deste artigo para 
quaisquer alterações necessárias no 
Calendário Escolar. 

§ 4º - Havendo necessidade por 
motivos extraordinários e relevan-
tes, a escola poderá alterar seu ca-
lendário, após acordo prévio com a 
Secretaria Municipal de Educação, 
resguardado o cumprimento dos 
dias letivos e da carga horária esta-
belecidos para a Rede Pública Mu-
nicipal de Ensino. 

§ 5º - Em caso de interrupção 
do desenvolvimento das ativida-
des letivas programadas, indepen-
dentemente do motivo, deverá ser 
providenciada a imediata reposição 
dos dias letivos e da carga horária, 
conforme o caso, com informação e 
autorização da Secretaria Municipal 
de Educação. 

§ 6º - Alterada a composição ini-
cial do Calendário Escolar devido 
a situações extraordinários e rele-
vantes, conforme previsto no §4º, 
deverá ser assegurado o transporte 
escolar dos estudantes oriundos da 
área rural. 

§ 7º - A Escola Técnica e a Edu-
cação de Jovens e Adultos deverão 
elaborar proposta de calendário di-
ferenciado, considerando as espe-
cificidades de oferta, devendo sub-
metê-lo à aprovação do Colegiado 
Escolar e à homologação pelo Setor 
Técnico Educacional da Secretaria 
Municipal Educação, observado o 
disposto no caput deste artigo.

§ 8º - Caso seja necessário, a es-
cola deverá utilizar-se de sábados 
letivos necessários para compor o 
seu calendário em virtude dos fe-
riados municipais e outros motivos 
justificáveis, observada a garantia 
de 100 dias letivos para a organiza-
ção semestral e 200 para a organiza-
ção anual. 

Art 3º - Junto ao Calendário Esco-
lar, deverão constar quadros com a 
correspondência do quantitativo de 
dias letivos, de segunda-feira à sex-
ta-feira, distribuídos em 40 semanas 
letivas para organização anual e em 
20 semanas letivas para a organiza-
ção semestral, com vistas ao cum-
primento da carga horária prevista 
para cada componente curricular. 

Parágrafo único. A elaboração 
dos quadros de correspondência do 
quantitativo de dias letivos nos dias 
da semana deverá observar o dis-
posto no Anexo II, sendo necessária 
a sua adequação, quando o Calendá-
rio Escolar tiver que ser compatibi-
lizado com eventos municipais ou 
por motivos extraordinários. 

Art. 4º - Deverão constar no Ca-
lendário Escolar as seguintes datas e 
programações: 

I - Férias escolares: 02 a 31 de ja-
neiro/2023. 

II - Início do ano/semestre escolar 
e letivo: 

a)Início do ano/semestre escolar: 
01/02/2023; 

b)Início do ano/1º semestre leti-
vo: 06/02/2023; 

c)Início do 2º semestre letivo: 
31/07/2023. 

III - Término do ano/semestre es-
colar e letivo: 

a)Término do 1º semestre letivo: 
14/07/2023; 

b)Término do ano/2º semestre le-
tivo: 20/12/2023; 

c)Término do ano/2º semestre es-
colar: 22/12/2023. 

IV - Dias Escolares - Dias desti-
nados ao planejamento, reuniões e 
formação continuada dos profissio-
nais das escolas: 

a)01 a 03 de fevereiro/2023; 
b)25 de abril/2023; 
c)22 de agosto/2023;
d)21 e 22 de dezembro/2023. 
V - Recessos escolares comuns: 
a)20 e 22 de fevereiro/2023; 
b)06 de abril/2023; 
e)09 de junho/2023; 
f)17 a 30 de julho/2023; 
g)09, 10, 11 e 13 de outubro/2023; 
h)03 de novembro/2023; 

i)26 a 29 de dezembro/2023. 
VI - Feriados: 
a)1º de janeiro/2023 - Confrater-

nização Universal; 
b)21 de fevereiro/2023 – Terça-

-feira de Carnaval;
c)07 de abril/2023 - Sexta-feira 

Santa; 
d)21 de abril/2023 - Tiradentes; 
e)1º de maio/2023 - Dia do Tra-

balho; 
f)22 de maio/2023 - Dia de Santa 

Rita de Cássia, Padroeira de Cata-
guases;

g)08 de junho/2023 – Corpus 
Christi;

h)7 de setembro/2023 - Indepen-
dência do Brasil; 

i)12 de outubro/2023 - Nossa 
Senhora Aparecida, Padroeira do 
Brasil; 

j)02 de novembro/2023 - Finados; 
k)15 de novembro/2023 - Procla-

mação da República; 
l)25 de dezembro/2023 - Natal. 
VII - Datas comemorativas:
A)13 a 17 de fevereiro/2023: 

Semana de prevenção da gravidez 
na adolescência conforme Lei nº 
4.580/2019 a ser desenvolvida no 
Ensino Fundamental 2; 

B)6 a 10 de março/2023: Semana 
de conscientização da Síndrome de 
Down: 21 de março é o Dia Mun-
dial da Síndrome de Down, data de 
conscientização global para celebrar 
a vida das pessoas com a síndrome 
e para garantir que elas tenham as 
mesmas liberdades e oportunidades 
que todas as pessoas;

C)20 a 24 de março/2023: Sema-
na da Água: fonte da vida, em aten-
ção ao dia 22 de março - Dia Mun-
dial da água;

D)03 a 05 de abril/2023: Cons-
cientização do Autismo em aten-
ção ao dia 2 de abril instituído pela 
ONU (Organização das Nações 
Unidas), em 2008, como o Dia 
Mundial de Conscientização do Au-
tismo – World Autism Awareness 
Day – a fim de ampliar o conheci-
mento sobre o tema e reduzir o es-
tigma em torno da condição; 

E)24, 26, 27 e 28 de abril/2023: 
Semana contra as Drogas - Não jo-
gue fora sua vida!;

F)25 de abril/2023: Dia escolar 
para formação pedagógica  em co-
memoração ao Dia da Educação que 
é 28 de abril/2023;

G)15 a 19 de maio/2023: Se-
mana de prevenção da violência 
contra crianças e adolescentes em 
atenção ao dia 18 de maio que é o 
Dia Nacional de combate ao abu-
so e exploração sexual de crianças 
e adolescentes instituído pela lei 
9.970/2000;  

H)31 de maio: Dia Nacional do 
Censo Escolar da Educação Básica 
em 2023, instituído pela Portaria 
MEC nº 264, de 26 de março de 
2007, que determina a última quar-
ta-feira do mês de maio de cada ano 
como data de referência das infor-
mações declaradas ao Censo Esco-
lar; 

I)05 a 07 de junho/2023: Semana 
do Meio Ambiente, em atenção ao 
dia 5 de junho que é o Dia Mundial 
do Meio Ambiente - criado pela As-
sembleia Geral das Nações Unidas 
na Resolução de 15 de dezembro de 
1972, com a qual foi aberta a Con-
ferência de Estocolmo, na Suécia, 
cujo tema central foi o Ambiente 
Humano;

J)21 a 25 de agosto/2023: Semana 
Nacional da Pessoa com Deficiên-
cia Intelectual e Múltipla instituída 
pela Lei nº 13.585/2.017 e visa ao 
desenvolvimento de conteúdos para 
conscientizar sobre as necessidades 
específicas de organização social e 
de políticas públicas para promover 
a inclusão social desse segmento 
populacional e para combater o pre-
conceito e a discriminação.

K)25 a 29 de setembro/2023: 
Semana Nacional de Trânsito que 
destina-se à execução de ações edu-
cativas de prevenção de acidentes;

L)01 a 29 de setembro/2023:  Se-
tembro Amarelo: mês de prevenção 
ao suicídio destinado a ações edu-
cativas de prevenção do suicídio e 
valorização da vida; 

M)16 a 20 de outubro/2023: In-
centivo à alimentação saudável na 
escola em atenção ao disposto na 
Lei n° 11.947/2009;

N)20 a 24 de novembro: será des-
tinado às atividades da “Semana de 
Educação para a vida” - instituída 
pela Lei Federal nº 11.988 de 2009, 
na qual devem ser incluídas ativida-
des que atendem ao disposto na Lei 
Nº 12.519, de 10 de novembro de 
2011, ao Dia Nacional de Zumbi e 
da Consciência Negra, comemora-

do em 20 de novembro que marca 
importantes pautas do movimento 
negro, fortalecendo a sociedade e 
cultura antirracista, um tema que 
deve ser abordado durante todo o 
ano na escola;

O)27 a 30 de novembro/2023: Se-
mana escolar de combate à violên-
cia contra a mulher, conforme Lei 
Federal nº 14.164, de 1º de junho 
de 2021 que inclui o conteúdo so-
bre a prevenção da violência contra 
a mulher nos currículos da educação 
básica e em cumprimento a Lei Mu-
nicipal nº 4.406/2017. 

Art. 5º - Os bimestres serão orga-
nizados respeitando-se o disposto a 
seguir: 

I - Organização anual: 
a)1º bimestre: 06/02 a 28/04; 
b)2º bimestre: 02/05 a 07/07; 
c)3º bimestre: 10/07 a 29/09; 
d)4º bimestre: 01/10 a 20/12. 
II - Organização semestral - 1º 

semestre: 
a)1º bimestre: 06/02 a 28/04; 
b)2º bimestre: 02/05 a 07/07. 
III - Organização semestral - 2º 

semestre: 
a)1º bimestre: 10/07 a 29/09; 
b)2º bimestre: 01/10 a 20/12. 
Art. 6 º - Os sábados letivos pre-

vistos no calendário escolar para 
composição do mínimo  dias letivos 
para a organização semestral, con-
forme Anexo II desta Resolução, se-
rão trabalhados por todas as unida-
des escolares a partir das diretrizes 
estabelecidas pela SME. 

Art. 7º - A escola definirá, cole-
tivamente, os mecanismos para a 
oferta das oportunidades de recu-
peração da aprendizagem, em con-
formidade com o seu Regimento 
Escolar e o seu Projeto Político Pe-
dagógico. 

Art. 8º - Os conteúdos lecionados 
nas aulas, os instrumentos de avalia-
ção, as oportunidades de aprendiza-
gem e o aproveitamento alcançado 
pelos estudantes deverão ser regis-
trados, pelo Professor, no Diário Es-
colar Digital na Plataforma Integra. 

§1º. A conclusão da escrituração 
do Diário Escolar Digital ao final 
de cada bimestre e do período le-
tivo anual deverá ocorrer até o 10º 
(décimo) dia letivo imediatamente 
posterior à finalização do bimestre 
correspondente, conforme detalha-
mento contido no Calendário Esco-
lar, para que a Equipe Técnico-Pe-
dagógica da Secretaria de Educação 
possa realizar o acompanhamento 
dos registros escolares.

§2º. A impressão e assinatura dos 
Diários devem também se realizar 
conforme os prazos citados no pará-
grafo anterior.

Art. 9º - A escola poderá escolher 
a(s) data(s) para realização das reu-
niões do Conselho de Classe, com 
observância dos períodos estabele-
cidos no detalhamento do Anexo I 
desta Resolução. 

§ 1º - O Diretor/Coordenador Es-
colar deverá informar, oficialmente, 
à Secretaria Municipal de Educação 
de Cataguases as datas das reuniões 
dos conselhos de classe, em até 5 
(cinco) dias úteis anteriores à sua 
realização. 

§ 2º - A escola que realizar a reu-
nião do Conselho de Classe em dia 
letivo deverá fazê-lo no turno inver-
so às aulas. 

§ 3º - A Secretaria Municipal de 
Educação poderá acompanhar, por 
meio de sua equipe pedagógica, as 
reuniões dos Conselhos de Classe 
das escolas que necessitarem de 
apoio. 

Art. 10 - As reuniões com pais e/
ou responsáveis deverão ser realiza-
das bimestralmente, cabendo à ges-
tão escolar buscar estratégias para 
estimular a participação da comu-
nidade escolar e fomentar o diálogo 
com as famílias sobre o processo de 
aprendizagem dos estudantes. 

Art. 11. Os documentos que asse-
guram a regularidade de funciona-
mento institucional (projeto político 
pedagógico, regimento escolar, qua-
dro curricular  e calendário escolar) 
para o ano letivo de 2023 devem ser 
protocolizados na Secretaria Muni-
cipal de Educação para homologa-
ção até o dia 30 de abril de 2023.

Art. 12 - Será responsabilizada 
administrativamente a autoridade 
que descumprir as normas previstas 
nesta Resolução. 

Art. 13 -  Esta Resolução entrará 
em vigor na data de sua publicação.

Cataguases – MG, aos dezenove 
de dezembro de 2022. 

Luci Mara Guedes Gonçalves
Secretária de Educação
José Henriques
Prefeito de Cataguases
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Justificativa de inexigibilidade 
de chamamento público sob a óti-
ca da Lei Federal 13.019/2014

Considerando o interesse público 
de aperfeiçoar a qualidade do meio 
ambiente no Município de Catagua-
ses;

Considerando a previsão cons-
titucional de que todos têm direito 
ao meio ambiente ecologicamente 
equilibrado, bem de uso comum do 
povo e essencial à sadia qualidade 
de vida, impondo-se ao poder públi-
co e à coletividade o dever de defen-
dê-lo e preservá-lo para as presentes 
e futuras gerações;

Considerando a Lei 12.305/2010, 
que institui a Política Nacional de 
Resíduos Sólidos, que inclui obriga-
toriedade do município em realizar 
coleta seletiva prioritariamente com 
inclusão de catadores

Considerando a necessidade de 
implementação e execução de po-
lítica pública municipal de coleta 
seletiva para atendimento das dire-
trizes legais já estabelecidas;

Considerando a Lei Federal 
13.019/2014 que estabelece; o re-
gime jurídico das parcerias entre a 
administração pública e as organi-
zações da sociedade civil, em re-
gime de mútua cooperação, para a 
consecução de finalidades de inte-
resse público e recíproco, mediante 
a execução de atividades ou de pro-
jetos previamente estabelecidos em 
planos de trabalho inseridos em ter-
mos de colaboração, em termos de 
fomento ou em acordos de coope-
ração e que define diretrizes para a 
política de fomento, de colaboração 
e de cooperação com organizações 
da sociedade civil;

Considerando que a parceria com 
as organizações da sociedade civil 
demonstra-se o meio mais efetivo e 
eficiente na implementação de polí-
ticas públicas;

O Município de Cataguases, vem, 
por meio de seu procurador, justifi-
car a inexigibilidade de chamamen-
to público para celebração de Termo 
de Colaboração, pelos fatos e moti-
vos a seguir expostos.

                      (-----)
4. Das razões de avaliação singu-

lar do instituto recicleiros.
O Instituto Recicleiros é uma As-

sociação da Sociedade Civil sem 
Fins Lucrativos, reconhecida como 
OSCIP e Entidade Ambientalista 
adequada ao Marco Regulatório das 
OSCs e com missão estatutária ali-
nhada com os objetos socioambien-
tais da contratação, apresentando 
total compatibilidade, portanto, com 
o escopo do objeto do futuro contra-
to, atendendo, assim,  o requisito de 
afinidade estatutária com o objetivo 
da presente proposta de contratação.

Desenvolveu, ao longo de sua 
trajetória, capacidade técnica espe-
cífica na atividade e institucional 
no fomento ao diálogo intersetorial, 
sintonizando propósitos e estabele-
cendo compromissos com o setor 
público e privado para a realização 

de logística reversa de embalagens 
pós-consumo integrada com o servi-
ço público de coleta seletiva.  É uma 
organização reconhecida nacional-
mente, capaz de influenciar o debate 
sobre os temas relacionados à ges-
tão de resíduos urbanos no sentido 
de desenvolvimento e implementa-
ção de políticas públicas estaduais e 
nacionais

A entidade conta com mais de 10 
anos de histórico nesse campo de 
atuação, gozando de ampla acredita-
ção institucional e técnica pelo setor 
privado, responsável por realizar in-
vestimentos em sistemas de logísti-
ca reversa de embalagens, possuin-
do, assim, especificidade na área em 
que há a intenção de implementação 
de política pública.

Além disso, possui, no âmbito 
do Programa Cidade+Recicleiros  
de sua autoria, tecnologia inovado-
ra e lógica para a interação entres 
os atores (cidadãos, município e 
setor privado) para o cumprimen-
to da responsabilidade comparti-
lhada, conforme diretrizes da Lei 
12.305/2010. Tal tecnologia é re-
gistrada pelo Instituto e possui di-
reito de oposição contra terceiros, 
comprovando, assim que o Instituto 
tem a singularidade necessária, em 
seu método, para não haver concor-
rentes em um eventual chamamento 
público.

A responsabilidade compartilha-
da pelo ciclo de vida dos produtos, 
ou também conhecida como res-
ponsabilidade pós-consumo, está 
disciplinada nos artigos 30 a 36 da 
Lei Federal 12.305/2010 e é defini-
da como o “conjunto de atribuições 
individualizadas e encadeadas dos 
fabricantes, importadores, distri-
buidores e comerciantes, dos con-
sumidores e dos titulares dos ser-
viços públicos de limpeza urbana 
e de manejo dos resíduos sólidos, 
para minimizar o volume dos resí-
duos sólidos e rejeitos gerados, bem 
como reduzir os impactos causados 
à saúde humana e à qualidade am-
biental decorrentes do ciclo de vida 
dos produtos”.

Tal tecnologia, enquanto método 
replicável, possui caráter único: alia 
a necessidade do Munícipio de im-
plementação de política pública de 
coleta seletiva e ao mesmo tempo 
efetiva a responsabilidade compar-
tilhada de logística reversa. Como 
há interação do setor privado nesta 
dinâmica, os recursos de implemen-
tação não advirão tão e somente da 
municipalidade, tornando, assim a 
escolha da tecnologia apresentada 
eficiente.

No futuro termo de colaboração, 
caberá ao Município indicar imó-
vel, que será utilizado pela permis-
sionária na instalação de um gal-
pão de triagem às suas expensas: 
equipamentos, projetos e demais 
adaptações do local serão de res-
ponsabilidade da entidade parceira. 
O Município proverá a coleta dos 
insumos recicláveis, por meio de 

transporte adequado e o destinará ao 
referido galpão.

O Instituto fomentará a formação/
fortalecimento de organização de 
catadores local composta exclusi-
vamente por pessoas de baixa renda 
no município, a quem vem proverá 
assessoria e capacitação técnica, 
demonstrando, assim, que tal ativi-
dade não contribuirá tão e somente 
para os aspectos ambientais e aten-
dimento de dispositivos legais ine-
rentes a estes, mas sim terá impacto 
no desenvolvimento econômico do 
Município, trazendo oportunidade 
de geração de emprego e renda à 
população vulnerável. A formação/
fortalecimento de cooperativa ro-
busta e sólida trará à política muni-
cipal qualidade na recepção do ma-
terial entregue, bem como garantia 
da destinação final ambientalmente 
adequada da fração seca dos resídu-
os sólidos urbanos coletados pelo 
serviço público municipal.

A Recicleiros tem disponibilidade 
imediata de equipamentos específi-
cos para o desenvolvimento da ati-
vidade de processamento e destina-
ção ambientalmente adequada dos 
resíduos sólidos municipais oriun-
dos do serviço de coleta seletiva.

A Recicleiros realizará, sob suas 
expensas, o desenvolvimento e vei-
culação de campanhas visando a 
elevação do patamar de consciência 
e a mudança de comportamento da 
população em relação aos resíduos.  
Ademais, proverá para os técnicos 
da administração pública municipal 
capacitação por meio da transferên-
cia de conhecimento técnico durante 
o período do projeto, trazendo cará-
ter sustentável à política pública. 
Mais: apoiará o poder executivo e 
legislativo local no desenvolvimen-
to, implantação e fiscalização de 
toda regulamentação legal do siste-
ma de coleta seletiva municipal.

Os fatos acima expostos tornam 
a instituição como a única capaz 
de atender, concomitantemente, a 
política de coleta seletiva, logística 
reversa e geração de renda para os 
catadores e elevação do patamar de 
consciência e instrução da popula-
ção quanto ao correto descarte de 
seus resíduos sem onerar os cofres 
públicos. 

Desta feita, resta justificada, por-
tanto, a singularidade do objeto aqui 
exposto, tornando o Instituto Re-
cicleiros o único capaz de atender 
satisfatoriamente os objetivos aqui 
propostos, sendo, portanto, atendido 
os critérios estabelecidos pelo artigo 
31 do Marco Regulatório das Orga-
nizações da Sociedade Civil, insti-
tuído pela Lei Federal 13.014/2019.

Assim, publica-se a presente jus-
tificativa a fim de que quaisquer 
interessados possam manifestar in-
teresse em impugnar a presente, no 
prazo de cinco dias úteis a contar da 
data de publicação.

O documento completo pode ser acessado no site da Prefeitura de Cataguases - link: https://bit.ly/3WfGW1P

Secretaria de Fazenda
Secretário: Douglas Barbosa

Rodrigo Webster Barbosa Esteves
Procurador Geral do Município

Procuradoria
Procurador: Rodrigo Webster
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Com data retroativa a 16/12/2022
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SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DE
FIAÇÃO E TECELAGEM DE CATAGUASES

EDITAL DE DIVULGAÇÃO - PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA/2023

Em cumprimento à legislação vigente e ao Estatuto Social deste
Sindicato está publicando a Previsão Orçamentária para o Exercício de 2023,
conforme descriminação abaixo:

PPREVISÃO ORÇAMENTÁRIA PARA EXERCÍCIO DE 2023.

Resumo de acordo com o artigo 550 da Consolidação das Leis do Trabalho
(CLT)

RECEITAS:

Receita Social........................................ 91.200,00
Renda Patrimonial............................... 2.500,00

TOTAL DAS RECEITAS............... 93.700,00

DESPESAS:

Departamento Administrativo.............................. 60.530,00
Final.Esp.Recreativas.......................................... 7.393,00
Diretoria (Ajuda de Custo)............................... 4.877,00

TOTAL DE CAPITAL................................... 72.800,00
Aplicação de Capital.................................... 20.900,00
TOTAL DAS DESPESAS............................ 93.700,00

APROVADA EM ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA NO DIA 27/11/2022 ÀS
09:00 HORAS.

Cataguases, 27 de novembro 2022.

FRANCISCO CARLOS COELHO MIGUEL DIAS
Presidente Tesoureiro

      Terceiros
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Serviços Urbanos

A Prefeitura, por meio da Secretaria de Serviços Urbanos, 
realizou a manutenção nas estradas rurais, com o uso de bauxi-
ta. Nessa semana, os serviços se concentraram na estrada que 
liga Cataguases ao Distrito de Cataguarino, especialmente nos 
trechos mais íngremes e com atoleiros provocados pelas chuvas 
dos últimos dias. O objetivo é garantir a estabilidade da estrada 
e melhorar as condições de drenagem para melhor escoamento 
das águas.

O analista técnico responsável 
pela Microrregional do Sebrae de 
Cataguases, Marco Antônio de 
Mendonça, e o assistente técnico, 
Emanuel Menezes, estiveram pes-
soalmente no gabinete do Prefei-
to José Henriques, onde fizeram 
a entrega do Selo Bronze de Re-
ferência em Atendimento como 
reconhecimento pela qualidade 
dos serviços prestados pela Sala 
Mineira do Empreendedor (SME) 
da cidade. Além do prefeito, o 
secretário de Desenvolvimento e 
Gestão Institucional, Luís Paixão, 
a coordenadora e agente de desen-
volvimento da SME Cataguases, 
Leandra Delgado, e a assistente 
administrativo e agente de atendi-
mento, Maralize Abranches, rece-
beram a congratulação no último 
dia 16, sexta-feira.

A destinação do Selo Bronze 
a Cataguases já havia sido infor-
mada no dia 7, em cerimônia re-
alizada no Minascentro, em Belo 
Horizonte. Entretanto, por conta 
do não comparecimento da coor-
denadora da SME Cataguases, os 
trabalhadores do Sebrae fizeram 
questão de realizar a entrega pes-

Sala Mineira do Empreendedor 
conquista Selo Bronze de 

Referência em Atendimento

soalmente. A premiação aconteceu 
durante o 3º Encontro da Rede de 
Atendimento Aqui tem Sebrae, 
como um reconhecimento à exce-
lência nos serviços de orientação 
e capacitação gerencial prestados 
por 53 Salas Mineiras do Empre-
endedor no estado. 

Ao todo, 27 SME receberam 
o Selo Prata e 22 o Selo Bronze. 
Criada em 2017, foi a primeira 
sala inaugurada no modelo oficial 
do projeto da Junta Comercial do 
estado de Minas Gerais (Jucemg) 
e do Sebrae Minas. O espaço de 
diálogo e informação de qualida-
de, é acessível e dinâmico, sendo 
local de referência e apoio aos em-
preendedores da cidade. 

A primeira edição do prêmio 
Selo Sebrae de Referência em 
Atendimento recebeu a inscrição 
de 256 SME, cerca de 70% das sa-
las em funcionamento no estado. 
Entre as inscritas, 237 foram habi-
litadas a concorrer.

A coordenadora da Sala Mineira 
do Empreendedor, Leandra Del-
gado, comentou a conquista do 
prêmio. “A Sala Mineira do Em-
preendedor de Cataguases sempre 
buscou ser referência em apoio 

ao empreendedor de nossa cida-
de. Para isso, reforçamos sempre 
o trabalho em equipe com foco 
na qualidade do atendimento, na 
empatia e eficiência dos trabalhos. 
Fruto disso, a Sala vem sendo re-
conhecida pelos seus resultados 
não só dentro da própria gestão 
municipal quando por outros ges-
tores com os quais trocamos expe-
riências buscando replicar o nosso 
modelo de trabalho a outros mu-
nicípios. Dessa forma, o selo vem 
validar esse empenho da equipe, 
sendo sempre uma grande alegria 
poder comemorar os bons resulta-
dos de nosso trabalho”, disse.

O Selo Sebrae de Referência em 
Atendimento é concedido às SME 
que se destacam na qualidade dos 
serviços prestados aos clientes. A 
avaliação é feita com base em sete 
critérios: Qualidade do Atendi-
mento (técnica do cliente oculto), 
Gestão (planejamento de ações e 
capacitação da equipe), Ambiente 
de Negócios (atuação da SME para 
promover negócios locais), Oferta 
de soluções (produtos e serviços 
adequados às necessidades dos 
empreendedores), Infraestrutura, 
Presença Digital e Capilaridade.■

Saúde promove capacitação para 
dentistas da atenção básica

A Secretaria de Saúde, por meio 
da Coordenadoria de Odontologia, 
promoveu uma capacitação para os 
cirurgiões-dentistas que atuam na 
Atenção Básica de Cataguases e dos 
municípios pactuados. Na oportu-
nidade, foram abordados os temas 
“Pediatria”, com os odontólogos 
Luciene de Almeida,  Sylvia Maria 
Foureaux e José Roberto Gonçal-
ves; “Pacientes com Necessidades 
Especiais”, com a odontóloga Ja-
queline Procaci; “Prótese”, com os 
odontólogos Angelita Neiva, José 
Ricardo Gonçalves, Homero Ferrei-
ra e Fernando Moreira; e “Promo-
ção e Prevenção em Saúde Bucal”, 
com a odontóloga Alessandra Ma-
chado, que também falou a respeito 
de recente pesquisa realizada sobre 
o Câncer Bucal. 

O coordenador de odontologia, 
Rogério Guimarães, também partici-
pou da reunião, falando de assuntos 
pertinentes ao setor, como critérios 
de encaminhamento à Atenção Se-
cundária, entre outros.

Seguem os trabalhos de melhoria das
estradas rurais com uso da bauxita

Em clima natalino, o Centro de Referência em Assistência So-
cial Ana Costa Valentim (CRAS Leonardo) reuniu no dia 6 de 
dezembro as famílias acompanhadas pelo Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vínculo (SCFV) e também os beneficiários 
do Programa Auxilio Brasil para o encerramento do ano. Os 
encontros periódicos possibilitam fortalecer os vínculos afetivos 
e comunitários entre os usuários e a equipe técnica que atua no 
espaço. 

Uma oportunidade de união e de sentir o carinho de cada ami-
go que eles construíram na unidade, já que muitos deles conside-
ram aquela pessoa e a equipe técnica dos servidores que atua no 
local como uma segunda família. Um momento para fazer uma 
retrospectiva de tudo o que se viveu ao longo do ano, o que inclui 
as atividades desenvolvidas pelo CRAS. No final, foi realizado um 
sorteio de brindes e servido um lanche para todos os presentes.

O CRAS Leonardo atualmente atende quinhentas famílias. São 
oferecidas pela equipe local as oficinas de Práticas Esportivas, 
Desenho e Pintura, Violão e Musicalidades, Capoeira, atividade 
física para crianças na Comunidade do Goiabal, ginástica e alon-
gamento para mulheres da terceira idade nos bairros Ana Carra-
ra e Leonardo.

CRAS Leonardo faz reunião
de encerramento do ano

 

Desenvolvimento Social

CATRANS
Atendendo ao disposto lei 

4117/14, a Catrans torna público 
veículo placa DF 1347, em

estado de abandono, etiquetado 
em 15/12/2022, portanto

passível de remoção
Rua Alberto Malachine, 

bairro Santa Clara.

VEÍCULO ABANDONADO

→Bernardo Chaia

→Cristina Quirino


